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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Da CISO ventaja a Peña 
Si hoy fueran las elecciones para presidente de la república en el estado de Puebla, 
Enrique Peña Nieto, candidato de la alianza Compromiso por México, se alzaría con el 
triunfo. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Gobernador, obsesionado en mentir sobre Valle Fantástico 
A pesar de que existe una resolución federal que obliga al Gobierno de Rafael Moreno 

Valle a dejar la posesión del predio conocido como Valle Fantástico propiedad de 
inmobiliaria Hena, este se obstina en negar que haya perdido el resguardo a través de 
comunicados, en los que sin esgrimir argumentos concretos califica de mentiras lo que 
resulta evidente dado lo contundente de las pruebas.  (Heraldo) 

   

 

 

Ofrece AMLO a  EU: Cooperación 
El candidato a la Presidencia de la República por el Movimiento Progresista, Andrés 

Manuel López Obrador, anunció que durante sus primeros 100 días de gobierno -de ganar 
la elección- arrancará tres grandes proyectos: el de apoyo a adultos mayores, la 
incorporación de los jóvenes al estudio y al trabajo, así como la construcción del tren 
moderno y las vías férreas de Cancún a Palenque, denominado ―Mundo Maya‖. (Síntesis) 

  

 

 

Alistan madruguete para la redistritación 
Al parecer a todo mundo le pasó de noche, pero aprovechando el proceso electoral que 

está en sus últimos días, el gobernador Rafael Moreno Valle envió al Congreso local una 
iniciativa para concretar la redistritación electoral del estado de Puebla. (Intolerancia 

Digital) 
  
 

 

Blanca Alcalá arriba y Lozano se cuela al senado 
La fórmula de Blanca Alcalá-Lucero Saldaña mantiene la delantera en la recta final de la 
campaña, al recibir el 30 por ciento de las preferencias electorales en la última encuesta 
estatal elaborada por el Centro de Investigaciones y Opinión Pública (CISO) de la BUAP. 

(Cambio) 
  
 

 

Iba EU por hijo de "El Chapo", no México 
La Marina señaló que "El Gordo", quien fue capturado en Zapopan, Jalisco, ―estaba 
tomando el control de las operaciones del cártel de Sinaloa‖. (Milenio) 

  
 

 

Aparecen lonas y mantas vs. AMLO en puentes de Puebla 

Al menos medio centenar de mantas y lonas con propaganda negra en contra del 
candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, 
aparecieron este jueves en diversos puntos de la ciudad de Puebla. (La Jornada de 
Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Falta de transparencia y calidad en la información marcan al Congreso: CEEY 
Entre una falta de transparencia y calidad de su información, y la aprobación del 85 por 
ciento de las iniciativas del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, concluyó el primer año 

de labores del Congreso de Puebla, según lo determinó el Centro de Estudios Espinosa 

Yglesias (CEEY). (e-consulta) 
 

 

 

 

Desmienten otra vez a abogado de Inmobiliaria Hena 
Este día apareció un nuevo comunicado del apoderado legal de Inmobiliaria Hena S.A. en 
el que insiste en que la Justicia Federal ha desestimado la resolución del Juzgado 
Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula a favor del Gobierno del estado en el 
caso del predio que albergaba al parque de diversiones Valle Fantástico. (Periódico 

digital) 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 22 de Junio de 2012 

 
 

 2 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pide PAN que Fepade determine responsabilidad en denuncia contra Lorenzini 
Rangel 
El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, 
consideró que deberá ser la Fepade, adscrita a la Procuraduría General de la República, la 
instancia que determine si existió responsabilidad de su candidato a diputado federal por 

el distrito X, con cabecera en Atlixco, Julio Lorenzini Rangel, por el presunto 
condicionamiento en la entrega de despensas de la Sedesol, a cambio del voto de 
beneficiarios de San Andrés Cholula. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Moreno Valle sí trabaja por el triunfo de JVM: Cecilia Romero 
La confianza del PAN en que la candidata a la Presidencia de la República, Josefina 
Vázquez Mota, gane las elecciones del primero de julio en Puebla, está respaldada por el 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró la secretaria General del 

blanquiazul del Comité Ejecutivo Nacional, Cecilia Romero Castillo.  (Puebla Online) 
 

 
 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Presumen captura 
La Marina detuvo en Zapopan, Jalisco, a Jesús Alfredo Guzmán Salazar y aseguró que es 

uno de los hijos de Joaquín Guzmán Loera, 'El Chapo' (Reforma) 
  
 

 
No se vale anticipar fraudes: Peña 
Enrique Peña Nieto, candidato de la coalición PRI-PVEM, aseguró que cada mexicano 

decidirá con su voto la elección del 1 de julio, por lo que no son válidas las alusiones de 
fraudes anticipados o de que está habiendo trampas en la elección. (El Universal) 

 
 

 

 
Iba EU por hijo de "El Chapo", no México 
La Marina señaló que "El Gordo", quien fue capturado en Zapopan, Jalisco, ―estaba 
tomando el control de las operaciones del cártel de Sinaloa‖. (Milenio digital)  

  
 

 

Devolvió  el fisco a consorcios $174 mil millones 
La Auditoría Superior de la Federación (ASF) informó a la Cámara de Diputados la 
persistencia de la práctica de devolución de impuestos a grandes contribuyentes. (La 

Jornada) 
  
 

 

Preeliminares, cifras de la OMT: Sectur 

Los aspirantes a la Presidencia de México proponen en sus plataformas la permanencia de 
subsidios y acciones para fortalecer la capacidad productiva, pero evitan los temas 
polémicos y recurren a planteamientos socialmente aceptados. (El Economista Digital) 

  
 

 

Captura la Marina a un hijo de El Chapo  
Guzmán Salazar, El Gordo, tiene una orden de aprehensión en Chicago desde 2009 © 

También fue atrapado Kevin Daniel Beltrán Ríos. (Crónica Digital) 
  
 

 

Cae El Gordo, presunto hijo de Joaquín El Chapo Guzmán 
Desde 2009, Estados Unidos reclama la extradición de Jesús Alfredo Guzmán Salazar, uno 

de los principales operadores del cártel de Sinaloa. (Excélsior) 
 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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HERALDO 

 Urgen a ediles a buscar acuerdos antes de las elecciones de 2013 

Sin dar alguna solución, el coordinador de la bancada panista en el Congreso local, Mario Riestra Piña, urgió a los 
alcaldes de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa y Eduardo Rivera Pérez, respectivamente, a ponerse de 
acuerdo antes de las. Durante entrevista en el edificio legislativo, durante la sesión ordinaria de ayer, reconoció 

que sin querer el problema fue revivido por el asunto de la cámara en la zona limítrofe. Consideró el legislador 
panista que hay tiempo suficiente para que los alcaldes se pongan de acuerdo y "esto tiene que ser este año, 
antes de que inicie la jornada electoral del 2013". (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48349-urgen-a-ediles-a-buscar-acuerdos-antes-

de-las-elecciones-de-2013  
 
HERALDO 

 Acusan a Rivera Pérez de permitir guerra sucia contra AMLO 

El diputado local Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, y por separado la coordinación de la 
agrupación priísta "Democracia 2000", acusaron al alcalde Eduardo Rivera Pérez de permitir que en el zócalo y 
sus alrededores aparecieran propaganda en contra del candidato de las izquierdas a la Presidencia, Andrés 
Manuel López Obrador. El legislador en entrevista señaló al edil de ser "cómplice y solapar que se instale esta 
propaganda en una guerra sucia, en lugares donde le corresponde a la administración salvaguardar las reglas 

oficiales". Nos preocupa -añadió- que el presidente municipal y su famoso Centro de Respuesta Inmediata no 
haga nada. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48341-acusan-a-rivera-perez-de-permitir-guerra-
sucia-contra-amlo 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Denuncia PRI a cuatro regidores panistas ante la Fepade  
El secretario general del PRI municipal, Iván Galindo Castillejos, denunció a cuatro regidores panistas ante la 

Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) por ejercer proselitismo en sesión de 
cabildo. Los cabildantes del PAN, Patricia Thomé Andrade, Pedro Gutiérrez Varela, Carlos Ibáñez Alcocer y José 
Luis Cardona Ruiz, mostraron una cruz en la mano, como lo hace a nivel nacional, su candidato presidencial, 
Josefina Vázquez Mota, con el objetivo de pedir el voto del electorado. Por lo anterior, Galindo Castillejos indicó 
que a la par, interpusieron una querella ante Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE) para haga un 

llamado al Ayuntamiento de Puebla, y garantice la imparcialidad. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Esteban de Antuñano tendrá Radares de velocidad 
La secretaría de Gestión Urbana del ayuntamiento, solicitó a la Dirección de Tránsito Municipal implementar 

operativos de reducción de velocidad en el bulevar Esteban de Antuñano a través del uso de Pistolas Radar para 
sancionar a quienes están ocupando esta vialidad recientemente intervenida como pistas de carreras. Lo anterior, 
luego de que su titular, Felipe Velázquez Gutiérrez descartara la colocación de topes reductores de velocidad en 

esta avenida como lo solicitaron habitantes de la junta auxiliar de La Libertad durante una protesta realizada 
ayer. Y es que el funcionario municipal aseveró que concretamente en el tramo donde solicitan los habitantes 
estos aditamentos viales, resulta inviable por las características de la obra y porque no son funcionales. 
(Alejandro Camacho) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48349-urgen-a-ediles-a-buscar-acuerdos-antes-de-las-elecciones-de-2013
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48349-urgen-a-ediles-a-buscar-acuerdos-antes-de-las-elecciones-de-2013
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48341-acusan-a-rivera-perez-de-permitir-guerra-sucia-contra-amlo
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48341-acusan-a-rivera-perez-de-permitir-guerra-sucia-contra-amlo
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96685  
 

 
INTOLERANCIA  

 Cada mes se roban una alarma en ríos 
Una vez al mes se roban una alarma de monitoreo de nivel de afluentes de ríos y barrancas que protegen a 
ciudadanos ante un incremento súbito de sus niveles. Se han dado casos que en un mismo día se repone un 

sistema y por la tarde ya fue sustraído por vándalos que las comercializan en piezas. Ante ello, la Dirección de 
Protección Civil municipal ha intensificado los recorridos de supervisión del funcionamiento óptimo de estos 

sistemas tecnológicos de prevención para las temporadas de lluvias. Durante un recorrido hecho con personal de 
la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori lamentó que aún se den este tipo de situaciones en los que se tienen que 
cambiar bocinas, estribos y cables que son sustraídas de manera ilegal. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96682  

 

 
 
CAMBIO 

 Ivan Galindo denuncia a regidores panistas 

El secretario general del PRI en el municipio de Puebla, Iván Galindo Castillejos, dio a conocer que el pasado 
miércoles presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada para la Atención de delitos Electorales (FEPADE) en 
contra de cuatro regidores panistas, quienes hicieron actos proselitistas durante una sesión de Cabildo. En 
conferencia de prensa, el líder tricolor indicó que los regidores de Acción Nacional, Patricia Tomé, Pedro Gutiérrez, 

Miriam Mozo y César León tendrán que explicar ante la autoridad competente que quisieron dar a entender al 
pintarse una cruz en la mano derecha como señal de apoyo a Josefina Vázquez Mota, durante la sesión Ordinaria 

de Cabildo del 13 de junio. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-220612-ger-ivan-galindo-denuncia-a-regidores-
panistas.php 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alarmas en ríos y barrancas, al 100%: Protección Civil 
La Dirección de Protección Civil del municipio realizó un recorrido de verificación por barrancas y ríos en donde se 
han instalado 42 alarmas que se activarán en caso de que los niveles de agua se incrementen y pongan en riesgo 

la vida de las 800 familias que habitan en las márgenes de estos cauces. El director de la dependencia, Gustavo 
Ariza Salvatori, informó que durante el recorrido que se llevó a cabo de las 42 alarmas instaladas tres fueron 
repuestas en su totalidad y 22 que se han descompuesto tanto por los mismos fenómenos naturales como por 
actos vandálicos fueron reparadas, por lo que actualmente estos mecanismos de prevención funcionan en su 
totalidad. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/alarmas_en_rios_y_barrancas_al_100_proteccion_civil  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Protección Civil refuerza monitoreo de ríos y barrancas 
Ante la temporada de lluvias, este día la Unidad de Protección Civil realizó un recorrido por la barranca de la 74 
poniente y 5 Norte, ubicada en la colonia Naciones Unidas, con el fin de verificar el trabajo realizado en el 

mantenimiento de las alarmas de la capital, informó Gustavo Ariza Salvatori, Director de Protección Civil. ―Se 

encuentran funcionando las 42 alarmas  y se les ha estado dando mantenimiento preventivo; como cambiar 
focos, bocinas, cables y  chequeo de baterías.‖ El titular del área informó que el personal de la unidad se esta 
apoyando con las cámaras del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI) para verificar que las 
alarmas no sean víctimas de vandalismo.  (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-refuerza-
monitoreo-de-rios-y-barrancas&id=44083  
 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96685
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96682
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-220612-ger-ivan-galindo-denuncia-a-regidores-panistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/ciudad/ciu-220612-ger-ivan-galindo-denuncia-a-regidores-panistas.php
http://periodicodigital.com.mx/notas/alarmas_en_rios_y_barrancas_al_100_proteccion_civil
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-refuerza-monitoreo-de-rios-y-barrancas&id=44083
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proteccion-Civil-refuerza-monitoreo-de-rios-y-barrancas&id=44083
http://www.contraparteinformativa.com/
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RETO DIARIO 

 Concluyen mujeres de la capital capacitación en el manejo de tecnologías  
Este miércoles, autoridades del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), entregaron reconocimientos a los 
participantes del Taller ―Capacitación en computación básica y avanzada‖, coordinado con el apoyo de la 
Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) e INTEL. Dicho taller tuvo como objetivo, la 
capacitación de hombres y mujeres para que cuenten con los conocimientos, habilidades y aptitudes acerca del 
funcionamiento de una computadora y el uso de paquetería básica y avanzada, manejo de herramientas como 

Movie Maker, Photoscape; así como el uso de las redes sociales: Facebook y Twitter. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Concluyen-mujeres-de-la-
capital-capacitacion-en-el-manejo-de-tecnologias-&id=31158  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Protección Civil Municipal confirma funcionamiento de 42 alarmas en ríos y barrancas  
Ante la temporada de lluvias, este día la Unidad de Protección Civil realizó un recorrido por la barranca de la 74 
poniente y 5 Norte, ubicada en la colonia Naciones Unidas, con el fin de verificar el trabajo realizado en el 
mantenimiento de las alarmas de la capital, informó Gustavo Ariza Salvatori, Director de Protección Civil.  ―Se 
encuentran funcionando las 42 alarmas  y se les ha estado dando mantenimiento preventivo; como cambiar 
focos, bocinas, cables y  chequeo de baterías.‖ (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26715:protección-civil-municipal-

confirma-funcionamiento-de-42-alarmas-en-ríos-y-barrancas&Itemid=125  

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Corregirá Comuna aumento en los costos de licencia 

Luego de que la Canadevi hiciera público el 25 de mayo que el Ayuntamiento de Puebla detuvo la inversión de 
entre mil 200 y mil 300 millones de pesos para la construcción de viviendas de interés social en la ciudad de 

Puebla, por incrementar este año en 800 por ciento los costos de la licencia de uso de suelo y en 240 los de la 
licencia de construcción, la administración va a corregir el tema y dejará el aumento en sólo 4 por ciento. Raúl 
Pérez Méndez, presidente de Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, informó que 
la semana anterior fueron recibidos los constructores por el edil Eduardo Rivera Pérez. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590570.htm  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se suman ambulantes a protestas por abusos 
Ahora fueron comerciantes adheridos a la organización 11 de Marzo quienes venden productos en las 
inmediaciones del centro histórico los que protestaron por los cobros excesivos que realiza el departamento de Vía 
Pública cuando decomisan sus productos durante los operativos. Los inconformes denunciaron que de las 

inversiones totales hechas por la compra de sus productos, las sanciones económicas resultan más elevadas, pues 
estas llegan a ser un 50 por ciento más de lo establecido.  Aseguraron que el abuso radica en que las autoridades 
están aplicando las sanciones más fuertes, es decir, que recurren a conjuntar las multas de varios de los artículos 
contemplados en el Coremun para cobrar la tarifa más cara. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96688  
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Concluyen-mujeres-de-la-capital-capacitacion-en-el-manejo-de-tecnologias-&id=31158
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Concluyen-mujeres-de-la-capital-capacitacion-en-el-manejo-de-tecnologias-&id=31158
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26715:protección-civil-municipal-confirma-funcionamiento-de-42-alarmas-en-ríos-y-barrancas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26715:protección-civil-municipal-confirma-funcionamiento-de-42-alarmas-en-ríos-y-barrancas&Itemid=125
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590570.htm
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96688
http://www.pueblaonline.com.mx/
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E-CONSULTA 

 Firma Lorena Cuéllar acuerdo legislativo para definir límites de Puebla y Tlaxcala  
Ante la presencia de representantes e integrantes de la Organización Unidad y Renovación (UNyR), de la 

Fundación Equidad y Progreso de los estados Puebla y Tlaxcala y el candidato de las izquierdas a diputado de 
federal por el noveno distrito del estado de Puebla, Abelardo Cuéllar Delgado, la tlaxcalteca Lorena Cuéllar firmó 
un acuerdo legislativo. ―Celebro con un gran entusiasmo la convocatoria que nos han hecho estas organizaciones, 
con motivo de la evidente y preocupante situación que tenemos en los límites de los estados de Puebla y Tlaxcala. 
(e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36389:firma-lorena-cuéllar-acuerdo-legislativo-

para-definir-límites-de-puebla-y-tlaxcala&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Puebla y San Andrés incrementarán videocámaras en la zona limítrofe  
Como parte de los acuerdos a los que llegaron los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula luego del 
conflicto que se dio por el retiro de una cámara de seguridad en la zona limítrofe, crecerá el número de sistemas 
de videovigilancia en esta área, informó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Señaló 
que hay buena disposición de ambas partes para incrementar la seguridad en las colonias que se encuentran en la 
zona en conflicto, dado el alto índice delictivo que se tiene. ―Los acuerdos se van dando poco a poco‖, comentó el 

secretario en relación tanto al tema de las cámaras de seguridad, como de las negociaciones entre ambas 
administraciones municipales para dar solución al problema limítrofe. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36382:puebla-y-san-andrés-incrementarán-

videocámaras-en-la-zona-limítrofe&Itemid=332  

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Tremenda balacera ayer en la Romero Vargas termina con un herido y dos casas aseguradas como parte 

de todo este operativo, en la casa había autopartes robadas de autos de lujo. 

 Capturan  de otros 4 ladrones de autopartes en San Baltazar Campeche y uno más en la zona de la 
resurrección. Detal forma que el negocio del robo de autopartes parece tener un auge importante en la 

ciudad de Puebla. 
 La comuna esta supervisando el vaso regulador de ―el Santuario‖ esto para evitar inundaciones  al norte de 

la ciudad de Puebla. 
 Ha iniciado el desalojo de viejas casonas en riesgo de derrumbe. 

 Ambulantes reclamaron cobros excesivos para recuperar sus mercancías decomisadas por parte del 
ayuntamiento. 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Se registró una balacera en la Junta Auxiliar Romero Vargas, una camioneta Suburban y un Jetta negro se 

vieron involucrados. 
 

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36389:firma-lorena-cuéllar-acuerdo-legislativo-para-definir-límites-de-puebla-y-tlaxcala&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36389:firma-lorena-cuéllar-acuerdo-legislativo-para-definir-límites-de-puebla-y-tlaxcala&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36382:puebla-y-san-andrés-incrementarán-videocámaras-en-la-zona-limítrofe&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36382:puebla-y-san-andrés-incrementarán-videocámaras-en-la-zona-limítrofe&Itemid=332
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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  Sobre las casonas del Centro Histórico en ruinas muchas de ellas, están obligando a la evacuación de 20 
familias en el CH pero eso ya es urgente.  

 Sobre las cámaras como va el lío de las cámaras pues que ya las reinstalaron que dijo el SGG, Fernando 
Manzanilla, pues lo que ya había dicho aquí en el programa que tenían que platicar y se tenían que cumplir 
los acuerdos, y el estado dice que los señores tienen que cumplir, entonces que le dicen al señor Miguel 

Ángel Huepa la tienen que poner y tiene que seguir funcionando esta cámara de seguridad.  
 En julio se retomarán las platicas entre el Ayuntamiento de Puebla y San Andrés en la búsqueda de un 

acuerdo por los límites territoriales, esto lo veo difícil y ahora más que nunca.  

 La presidenta del DIF en el estado entregó recursos al DIF de Atlixco y de Puebla capital para evitar la 
migración infantil.  

 Eduardo Rivera es acusado por José Juan Espinoza por encubrir y propiciar la campaña negra en contra de 
AMLO y lo señala como responsable de las mantas que se han colocado en diferentes partes de nuestra 

ciudad. Y ya respondió Eduardo Rivera negando esta situación y extrañándose de donde sacan tantas 
historias.  

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Una persecución y balacera de registro en la Romero Vargas durante una investigación  por robo de 

autopartes, en presunto delincuente resulto lesionado y además los habitantes desde medio día 
anunciaron que iba a haber manifestación por que no les estaban haciendo caso en el tema de la 
seguridad. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Permanece la opacidad en el Congreso Local 
A pesar de que el Congreso del Estado ha avanzado en cuanto a la cantidad de información que publica, sigue 
imperando la falta de transparencia y claridad en ella, criticó el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), que 

presentó un análisis del primer año de la actual legislatura.  El documento señala diversas lagunas de información 
que impiden conocer a fondo las actividades de los diputados locales en el periodo del 15 de enero al 15 de 
diciembre de 2011. Entre las principales deficiencias, destaca la ausencia de minutas y dictámenes que detallen 

los avances en la discusión y aprobación de iniciativas o reformas de ley. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590543.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Descubren otro narco laboratorio en Izúcar  
Elementos de la Policía Estatal localizaron la mañana de este jueves en la comunidad de Vista Hermosa, 

perteneciente a Izúcar, 33 tambos con precursores químicos para elaborar droga sintética, aunque en el lugar no 
hubo detenidos; el ministerio público federal arribó para dar fe de los hechos. De acuerdo a la información 
recabada, mediante una llamada anónima se reportó que en el paraje conocido como "La represa" había 

movimiento sospechoso, por lo que en un operativo montado por elementos de la policía estatal destacamentados 
en el Centro Coordinador Regional (CECORE) iniciaron un operativo la mañana de este jueves. (Alejandro López) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590549.htm   

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590543.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590549.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Habrá 9 puentes en el próximo ciclo escolar 
El próximo ciclo escolar 2012-2013 tendrá 9 puentes vacacionales, entre ellos, para celebrar las Fiestas Patrias, el 
día del maestro, la Revolución Mexicana y la Batalla del 5 de mayo, entre otras festividades típicas del país. Ayer 
jueves, la Secretaría de Educación Pública (SEP) emitió el calendario escolar correspondiente al ciclo 2012-2013, 
el cual prevé como de costumbre 200 días de clase que deben ser cubiertos tanto por escuelas públicas como 

privadas. Los días decretados como suspensión, serán el 16 y 17 de septiembre, con motivo de las Fiestas Patrias 
para conmemorar el inicio de la Lucha de Independencia en 1810. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590563.htm  
 

 

 
 
 

HERALDO 

 Cobaep, lamenta desaparición de esposa de edil de José Atenco 
Con relación a las notas periodísticas aparecidas el día de hoy en algunos medios de comunicación, en las que se 
informa del secuestro de la C. Luz María Pacheco Reséndiz, profesora del plantel 34 del Colegio de Bachilleres del 
Estado de Puebla (COBAEP), ubicado en San José Acateno, la Dirección General comunica que: De acuerdo con 

los datos proporcionados por el centro educativo se constata que la profesora Pacheco Reséndiz, quien imparte 
las asignaturas de Filosofía e Historia en dicho plantel y es esposa del presidente municipal de dicha localidad, 
fue secuestrada el día 20 de junio de 2012, alrededor de las 9:00 horas, por varios sujetos fuertemente 
armados. (Redacción) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/sociedad/48333-cobaep-lamenta-desaparicion-de-esposa-
de-edil-de-jose-atenco  

 
 
HERALDO 

 Prepara PRI paquete de denuncias contra PAN 
El PRI estatal prepara un paquete de denuncias para presentarlas este lunes ante la Fepade, por diferentes 

irregularidades durante la actual campaña que van a abarcar principalmente desvío de recursos públicos a favor 
de abanderados panistas. Así lo adelantó en rueda de prensa el líder tricolor, Fernando Morales Martínez, 
añadiendo que son distintos los municipios donde han sido sorprendidos los candidatos del PAN distribuyen 
despensas de la Sedesol, son los videos que obran en poder del PRI para que la autoridad electoral actúe. 
Mencionó dos casos: la sierra Norte y ahora San Pedro Cholula, en este último involucrado el candidato del PAN, 
Julio Lorenzini Rangel. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48342-prepara-pri-paquete-de-denuncias-contra-
pan  
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 213 municipios poblanos con 50% de pobladores en condiciones de pobreza  
De los 217 municipios de Puebla, 213 reportaron la mitad de su población o más en condiciones de pobreza, 
conforme el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). No obstante, en zonas 
urbanas, donde el porcentaje sería menor como Puebla capital, también registran la mayor concentración de 

pobres en la entidad con 732 mil 154 registros. Así, Puebla suma 157 municipios donde 75 por ciento o más de su 

población vive en pobreza, así como 56 más donde entre 50 y 75 por ciento también se mantiene en esa 
condición, aunque la buena noticia es que no hay municipios donde 75 por ciento o más de su población viva en 
pobreza extrema. (Mauricio Gacia) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Dotará de recursos Hugo Chávez a campaña de AMLO  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2590563.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/sociedad/48333-cobaep-lamenta-desaparicion-de-esposa-de-edil-de-jose-atenco
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/sociedad/48333-cobaep-lamenta-desaparicion-de-esposa-de-edil-de-jose-atenco
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48342-prepara-pri-paquete-de-denuncias-contra-pan
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48342-prepara-pri-paquete-de-denuncias-contra-pan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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El coordinador de la agrupación ―Democracia 2000‖, Víctor Gómez Vargas, reveló que el presidente de Venezuela, 
Hugo Chávez, se meterá en la campaña presidencial con el fin de inyectarle‖ recursos a la campaña de Andrés 
Manuel López Obrador. En rueda de prensa, sin presentar las pruebas de la acusación, el priista no sabe cómo 
entrará el dinero al país para financiar al candidato de la izquierda. ―Nos enteramos en un viaje por el extranjero, 
de que viene dinero a favor de López Obrador por parte de Hugo Chávez, no encuentran la manera de meterlo. 

Los narcos le dieron la espalda para meterlo a México‖, dijo. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Los diputados sólo rinden cuentas a los ciudadanos: Salomón Escorza  

El presidente de la junta de gobierno y coordinación política del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, dijo 

respetar los resultados del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY); sin embargo, dejó en claro que los 
diputados sólo rinden cuentas a los ciudadanos. En entrevista, también desacreditó a aquellos académicos que 
buscan desprestigiar el trabajo de los legisladores, pues no es válido que les corrijan la plana cuando han 
transformado al estado. ―Compartimos este y muchos otros. Lo que sucede es que los académicos en busca  de 
una aristocracia y una plutocracia buscan corregir planas y no es válido, no sabemos la metodología y lo 
respetamos y lo tomamos como tal y le haremos caso. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Presentará presidente de la AEPF demanda contra el BINE  
Debido a que el director del Benemérito Instituto Normal del Estado (BINE), Andrés García Castillo, responsabilizó 
al presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Arguelles, como el principal 

instigador del desfalco que realizaron integrantes del excomité de tutores de la escuela primaria vespertina, este 

último presentará una demanda por daño moral en contra del directivo del BINE. En entrevista, precisó que no 
tienen ningún tipo de prueba para hacer ese tipo de declaraciones y sólo las hace porque está dolido porque la 
asociación lo obligó a devolver el dinero que había robado. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Vocero de JVM revela pruebas de „pase de charola` 
El equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota denunció que la tesorera del Movimiento de Regeneración 

Nacional (Morena), Yeidckol Polenvsky, posee 90 millones de pesos en dos cuentas bancarias personales que 

demostrarían el llamado ―pase de charola‖ a favor de Andrés Manuel López Obrador. En conferencia de prensa, 
Juan Ignacio Zavala aseguró que al comité de campaña llegó el reporte de que, en dos cuentas personales de 
Polenvsky de los bancos Inbursa y BBVABancomer, fueron depositados 90 millones de pesos entre 2002 y 2010. 
Para Zavala, esto demuestra el pase de charola a favor del candidato presidencial de la izquierda, por lo que 
exigió que su equipo de campaña aclare el origen de los recursos. (Redacción) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96698  

 
INTOLERANCIA  

 Fuera de la CROC Sánchez Juárez 
El candidato suplente al senado del Movimiento Progresista, René Sánchez Juárez fue desconocido como dirigente  

de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos, y se le acusa  de no participar en los consejos 
nacionales desde hace más de cinco años. En conferencia de prensa Eduardo Miranda Ibarra, Secretario de 
Capacitación Sindical y Política del CEN de la CROC y Mario Arroyo, secretario general de la CROC Puebla, 

desconocieron a René Sánchez Juárez, como miembro de la central obrera. Sánchez Juárez quien hace más de 
quince años heredó de su padre Constantino Sánchez Juárez la dirigencia de la antes llamada Federación 
Revolucionaria de Obreros y Campesinos, fundada el siglo pasado por Manuel Rivera Anaya. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96696 

 
INTOLERANCIA  

 Sin elementos para anticipar un fraude 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96698
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96696
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La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Cecilia Romero reconoció que no existen elementos 
para anticipar que se presente un fraude el día de la elección una vez que el Instituto Federal Electoral ha estado 
aplicando todos los candados posibles para evitar irregularidades el día de la elección. Acompañada por el 
dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, la funcionaria panista se refirió a 
los señalamientos hechos por el candidato del Movimiento Progresista a la presidencia de la República, Andrés 

Manuel López Obrador e indicó que es una práctica que ya aplicó hace seis años de anunciar un fraude electoral 
para no reconocer su derrota. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96686  
 

INTOLERANCIA  

 Denuncia Lozano a Manuel Bartlett 

Javier Lozano Alarcón inició un juicio civil de responsabilidades en contra del candidato al Senado de la República 
de la Coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, por daño moral y difamación, e  indicó que espera 
que este presente pruebas de sus dichos o que se disculpe públicamente. Al acudir a la Oficialía de lo Civil y 
Familiar en Ciudad Judicial, el aspirante al Senado por Acción Nacional acompañado por dos de sus abogados 
entregó la denuncia poco después del medio día e indicó que no es posible que se hagan acusaciones a la ligera 
sin presentar una sola prueba. Dijo que el siguiente paso es que se proceda en contra del ex gobernador y aún y 
cuando el daño moral, la calumnia y la difamación ya no son faltas del orden penal, si puede haber una sanción 

que equivale a los tres mil días de salario mínimo que son cerca de 180 mil pesos. (Francisco Sánchez) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96684  
 

 
 

CAMBIO 

 Lozano vs Bartlett en el ring jurídico 

Javier Lozano Alarcón demandó civilmente por daño moral a Manuel Bartlett Díaz, quien podría acreditar una 
multa de 180 mil pesos por dichos difamatorios y advirtió a quienes están enviando mensajes de texto por 
teléfono móvil así como pintando bardas de la ciudad, nombrándolo ―asesino‖ que también va por ellos. Lozano 
señaló que los dichos vertidos por Bartlett después del debate entre los aspirantes al Senado, exceden por mucho 
lo que es una contienda política pues dañan su reputación y buen nombre. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-lozano-vs-bartlett-en-el-ring-jur-
dico.php 
 

CAMBIO 

 Se indignan legisladores por diagnóstico del CEEY 

El líder del Congreso, Edgar Salomón Escorza, descalificó el diagnóstico del Centro de Estudios Espinosa Yglesias 
(CEEY) bajo el argumento de que sólo el pueblo puede juzgar el trabajo legislativo, mientras el panista Mario 
Riestra Piña reclamó a dicho centro que no se haya acercado a los diputados para obtener información directa 
sobre su labor. Edgar Salomón Escorza señaló que es respetuoso de todos los estudios realizados por organismos 
civiles, pero aclaró que el único ente capaz de evaluar el trabajo legislativo es la población. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-se-indignan-legisladores-por-
diagn-stico-del-ceey.php 
 

CAMBIO 

 Manzanilla califica de mentiroso a Henaine 
Fernando Manzanilla Prieto y José Montiel Rodríguez desenmascararon una vez más las mentiras del abogado del 

grupo Hena, Rodolfo Aragón, y dejaron en claro que el gobierno actúa bajo el marco de la legalidad y que la copia 
del amparo que circula la defensa de Ricardo Henaine es incompleta, debido a que en el expediente del gobierno 
estatal se encuentra el auténtico sentido de la resolución. En entrevista, el secretario general de Gobierno calificó 

de mentiroso a Rodolfo Aragón, al señalar que es falsa la información que éste dio a conocer en relación a la 
orden federal para que la administración estatal abandone el predio de Valle Fantástico. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-ger-manzanilla-califica-de-mentiroso-

a-henaine.php 

 

 
 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96686
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96684
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-lozano-vs-bartlett-en-el-ring-jur-dico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-lozano-vs-bartlett-en-el-ring-jur-dico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-se-indignan-legisladores-por-diagn-stico-del-ceey.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-xoc-se-indignan-legisladores-por-diagn-stico-del-ceey.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-ger-manzanilla-califica-de-mentiroso-a-henaine.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-220612-ger-manzanilla-califica-de-mentiroso-a-henaine.php
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 PAN frena en el Congreso crear una comisión que vigile la limpieza del proceso electoral 
Los diputados de la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso local soslayaron nuevamente en  la creación de 
una comisión especial para vigilar el proceso electoral, pues consideraron que crearla ―sería violar en sí mismo el 
acuerdo de civilidad‖, pactado hace unos meses para mantener los asuntos electorales ajenos de las discusiones 
del Poder Legislativo. Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados panistas, apuntó que la propuesta para 
crear esta comisión electoral –a menos de 10 días de la elección– resulta inviables, pues existen autoridades y 

órganos especializados en materia electoral que deberán realizar su trabajo y atender los temas relacionados con 

los comicios. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-frena-en-el-congreso-crear-una-comision-que-vigile-
la-limpieza-del-proceso-electoral_id_9602.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Defiende cuerpo académico de Economía de la UAP al profesor Huberto Juárez 
Luego de que Leobardo Soto Martínez, líder de la CTM–Puebla, acusó a Huberto Juárez Núñez, investigador de la 
Universidad Autónoma de Puebla (UAP), de ―agitador profesional‖ por presuntamente asesorar a trabajadores de 
la empresa Flex–N–Gate en la formación de un sindicato independiente, académicos de la universidad condenaron 
las afirmaciones del líder sindical y respaldaron la trayectoria de Juárez Núñez. El secretario Académico de la 
Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Puebla, Santos Sergio Palacios Ramírez, señaló que Huberto 
Juárez Núñez es un ―académico respetable‖ con una trayectoria sólida con más de 30 años. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defiende-cuerpo-academico-de-economia-de-la-uap-al-
profesor-huberto-juarez_id_9601.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por lluvias, se colapsa antigua casona en el centro histórico de Cholula 
Las recientes lluvias colapsaron los muros de una casona del Centro Histórico de San Pedro Cholula, que tiene 200 

años de antigüedad, debido a la falta de mantenimiento de sus propietarios. El inmueble está ubicado en la calle 4 
Norte y 6 Oriente, a espaldas de la Capilla Real de Naturales. Al respecto, el titular de la Dirección de Protección 
Civil del municipio, Víctor Romero Toxqui, reveló que más de 40 viviendas que fueron edificadas entre los siglos 
XVI y principios del XX corren el mismo riesgo de derrumbarse. Señaló que esto se debe, principalmente, a dos 
factores. El primero es la falta de recursos para restaurarlas. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-se-colapsa-antigua-casona-en-el-centro-

historico-de-cholula_id_9567.html     

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ex trabajadora del DIF de Tecuanipan ratifica la entrega de apoyos a favor del panista 
Carla Carreto Capulín, ex secretaria particular de Sandra Torrontegui Valenzuela, esposa del alcalde de 
Tecuanipan, denunció, a través de su cuenta de Facebook, que despensas del programa Oportunidades, de la 

Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), son repartidas por el ayuntamiento a favor del candidato a diputado 
federal por el PAN, por el Distrito X, Julio Lorenzini Rangel. Bajo el título ―El DIF de Tecuanipan es una porquería‖, 
Carreto Capulín expuso, en su cuenta personal, una serie de anomalías que se cometen en el ayuntamiento 
gobernado por Felipe Javier Téllez Ramírez, del Panal. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ex-trabajadora-del-dif-de-tecuanipan-ratifica-la-entrega-
de-apoyos-a-favor-del-panista_id_9591.html  

 

 
 
 

MILENIO  

 Proponen en el Congreso construcción de penal femenino en Puebla 
Con la finalidad de ofrecer mejores condiciones de vida a la población femenina de los reclusorios, la diputada 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-frena-en-el-congreso-crear-una-comision-que-vigile-la-limpieza-del-proceso-electoral_id_9602.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-frena-en-el-congreso-crear-una-comision-que-vigile-la-limpieza-del-proceso-electoral_id_9602.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defiende-cuerpo-academico-de-economia-de-la-uap-al-profesor-huberto-juarez_id_9601.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defiende-cuerpo-academico-de-economia-de-la-uap-al-profesor-huberto-juarez_id_9601.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-se-colapsa-antigua-casona-en-el-centro-historico-de-cholula_id_9567.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-lluvias-se-colapsa-antigua-casona-en-el-centro-historico-de-cholula_id_9567.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ex-trabajadora-del-dif-de-tecuanipan-ratifica-la-entrega-de-apoyos-a-favor-del-panista_id_9591.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ex-trabajadora-del-dif-de-tecuanipan-ratifica-la-entrega-de-apoyos-a-favor-del-panista_id_9591.html
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Denisse Ortiz Pérez presentó dos iniciativas, la primera para construir un penal y otra para otorgar servicios de 
salud, trabajo y educación. En tribuna, la integrante de la bancada de Acción Nacional refirió que en México, las 
mujeres representan el 5.12 por ciento de la población de los centros de readaptación social. En el caso de 
Puebla, refirió, hay 440 féminas recluidas en 18 de los 22 ceresos, lo que equivale el 5.3 por ciento de los 
reclusos del estado. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d4df7b7  
 
MILENIO  

 Busca Puebla albergar Centro de Innovación y Tecnología textil: CITEX  

Podría Puebla compartir un Centro de Normatividad, Innovación y Tecnología en materia textil, con las ciudades 
de Tepeji del Río, Pachuca, Guadalajara y el Distrito Federal, cuyo fin será potenciar la cadena textil-vestido en 
todo el país, informó Juan Quintana Moreno, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil delegación 
Puebla-Tlaxcala (CITEX). Dijo que la capital poblana mantiene interés en albergar el proyecto, que abarcará desde 
la confección de productos, aplicaciones tecnológicas, posicionamiento de marca, distribución y logística, aunque 
la sede podría dividirse entre los estados con mayor participación en esta actividad. (Verónica López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d53803d  
 
MILENIO  

 Piden disidentes cancelar ACE en protesta frente al Congreso y zócalo 
Decenas de integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) pidieron la cancelación de la Alianza 
por la Calidad en la Educación (ACE) en la entidad y solicitaron la recontratación de directores y profesores que 
fueron cesados por oponerse a la aplicación de la puebla Enlace, esto a través de protestas realizadas por las 

calles de la capital. Los llamados profesores disidentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE) comenzaron su protesta después de las 14:00 horas en la 11 Sur esquina con la Avenida Reforma, frente 

al reloj del Gallito en el Paseo Bravo. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d49eb6b  
 
MILENIO  

 PAN sólo tendrá representantes en el 98% de las casillas: Cecilia Romero 
El Partido Acción Nacional (PAN) no contará con representantes en la totalidad de casillas a instalarse el próximo 
1 de julio, reconoció la secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) blanquiazul, Cecilia Romero 
Castillo. Durante su visita por Puebla, señaló que sólo se registraron cuidadores para 98 por ciento de los centros 
de votación disponibles en todo el país; lo que equivaldría a tener 142 mil 351 lugares cubiertos. Sin embargo, 

aseguró que el ejército de simpatizantes blanquiazules será numeroso; ya que ante los Consejos Distritales del 
Instituto Federal Electoral (IFE), se debieron registrar dos representantes propietarios y uno suplente hasta el 

lunes pasado. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d3e674b  
 
MILENIO  

 Denuncian a Julio Lorenzini ante la FEPADE por repartir despensas 
Vecinos de San Pedro Cholula denunciaron ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales 
(FEPADE) al aspirante a diputado federal por el distrito 10, Julio Lorenzini Rangel, esto por el supuesto uso de 
recursos públicos para promover el voto a su favor. La denuncia fue interpuesta el 19 de junio por los ciudadanos 

Virginia Xochitecatl Muñoz y José Eric Germán Juárez Hihuitl, quienes señalaron que el candidato recibió por parte 
de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) -a nivel federal- despensas para repartir en distintas comunidades 
del distrito. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d3ac411  
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Reformas legislativas deben generar oportunidades para todos: Alcalá  
Para concretar un cambio que realmente genere oportunidades de desarrollo para todos los mexicanos es 
necesario construir acuerdos que propicien las reformas legislativas que permitan al país avanzar y que las 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d4df7b7
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d53803d
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d49eb6b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d3e674b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/5d1243283c3bd0bfd0cda0813d3ac411


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 22 de Junio de 2012 

 
 

 13 

familias tengan un mejor porvenir, objetivo por el que Blanca Alcalá Ruiz, candidata a Senadora de la República 
por la coalición Compromiso por México, se comprometió a trabajar al llegar al Congreso de la Unión. Tras recibir 
el respaldo de vecinos de las colonias Guadalupe Victoria, Naciones Unidas, La Loma, Barranca Onda, La Roma y 
Jorge Murad, Alcalá Ruiz expresó su satisfacción por reunirse nuevamente ―con la gente a la que servimos y con 
quienes avanzamos juntos‖. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36388:reformas-legislativas-deben-generar-
oportunidades-para-todos-alcalá&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Denuncian a Lorenzini ante la Fepade por supuesto reparto de despensas  
Los ciudadanos Virginia Xochitecatl Muñoz y José Eric Germán Juárez Hihuitl denunciaron ante la Fepade el 
presunto reparto de despensas del DIF por parte de Julio Lorenzini Rangel, candidato a diputado federal por el 

distrito 10 con cabecera en San Pedro Cholula. La llegada de las despensas al distrito 10 el día 3 de febrero y el 
reparto de las cajas con leyendas del DIF en la comunidad de San Agustín Calvario el 20 de mayo, consta en la 
averiguación previa 10/712/2012. Cabe señalar que en esa ocasión el Partido Acción Nacional estaba inmerso en 
un proceso interno para elegir a su candidato a la presidencia de la República, y Lorenzini apoyaba las 
aspiraciones del ex secretario de Desarrollo Social y de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36385:denuncian-a-lorenzini-ante-la-fepade-
por-supuesto-reparto-de-despensas&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Mentirosos, se dicen funcionarios y Aragón sobre Valle Fantástico  
El secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública (Ssldp), José Montiel Rodríguez, y el apoderado legal de la 
Inmobiliaria Hena, Rodolfo Aragón Mijangos, se tildaron de mentirosos durante el debate que sostuvieron con 
comunicados por el juicio de garantías emprendido sobre la posesión del predio conocido como Valle Fantástico. 
Para empezar, la Dirección General de Comunicación Social, encabezada por Sergio Ramírez Robles, emitió un 

boletín, el cual subrayó que "es falso que dentro del juicio de amparo 394/2011 del Juzgado Segundo de Distrito 
haya concedido a la Inmobiliaria Hena un amparo cuyos efectos se traduzcan en la "imposibilidad jurídica y 
material" por parte del gobierno estatal para continuar usando, vigilando y/o aprovechando el predio conocido 
como Valle Fantástico". (Fernando Pérez Corona) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36384:mentirosos-se-dicen-funcionarios-y-
aragón-sobre-valle-fantástico&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Protestan disidentes frente al Congreso y en el zócalo de Puebla  
Decenas de integrantes del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) protestaron por las calles de la 
capital poblana, partieron del reloj del Gallito en el Paseo Bravo, pasaron frente al Congreso del Estado y llegaron 
hasta el zócalo para solicitar la recontratación de directores y profesores que fueron cesados por oponerse a la 
aplicación de la Evaluación Nacional del Logro Académico (Enlace) y para pedir la cancelación de la Alianza por la 
Calidad en la Educación (ACE). Los llamados maestros disidentes pidieron a los diputados locales revisar la 

aplicación de la ACE al argumentar que se trata de un proyecto inviable porque intenta establecer un mismo 
modelo educativo cuando hay diferentes factores que en los que estudian los alumnos. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36381:protestan-disidentes-frente-al-congreso-
y-en-el-zócalo-de-puebla&Itemid=332 
 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Mototaxistas piden regularización de su servicio 
Integrantes del Frente de Usuarios y Mototaxistas del estado de Puebla pidieron al Gobierno estatal regularizar el 
servicio que presentan en al menos 24 municipios de la entidad, ya que, consideran, el programa de canje 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36388:reformas-legislativas-deben-generar-oportunidades-para-todos-alcalá&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36388:reformas-legislativas-deben-generar-oportunidades-para-todos-alcalá&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36385:denuncian-a-lorenzini-ante-la-fepade-por-supuesto-reparto-de-despensas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36385:denuncian-a-lorenzini-ante-la-fepade-por-supuesto-reparto-de-despensas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36384:mentirosos-se-dicen-funcionarios-y-aragón-sobre-valle-fantástico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36384:mentirosos-se-dicen-funcionarios-y-aragón-sobre-valle-fantástico&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36381:protestan-disidentes-frente-al-congreso-y-en-el-zócalo-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36381:protestan-disidentes-frente-al-congreso-y-en-el-zócalo-de-puebla&Itemid=332
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impulsado por la Secretaría de Transportes beneficia a quienes sí pueden pagar un vehículo. Romano Sánchez, 
líder de los mototaxistas, solicitó hablar con el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para 
pedir que también se suspendan los operativos de retiro de unidades en municipios como Acatzingo y Soltepec. 
(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_piden_regularizacion_de_su_servicio  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Prometen restaurar los cinco mil volúmenes de la Palafoxiana 
La Biblioteca Palafoxiana, máximo recinto bibliográfico de la ciudad de Puebla, ha sufrido los estragos del tiempo, 

reveló Saúl Juárez Vega, secretario ejecutivo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, quien 
detalló que se ha iniciado un proceso permanente de conservación de los cinco mil volúmenes que guarda en su 
interior con el objetivo de no perder la herencia histórica.  ―Se requiere un proceso permanente, por ello los 
restauradores están al pendiente de los libros que requieran una intervención urgente‖, mencionó. (Abel 
Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/prometen_restaurar_los_cinco_mil_volumenes_de_la_palafoxiana 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desmienten otra vez a abogado de Inmobiliaria Hena 
Este día apareció un nuevo comunicado del apoderado legal de Inmobiliaria Hena S.A. en el que insiste en que la 
Justicia Federal ha desestimado la resolución del Juzgado Segundo de lo Civil del Distrito Judicial de Cholula a 
favor del Gobierno del estado en el caso del predio que albergaba al parque de diversiones Valle Fantástico. Por lo 
anterior, la administración estatal respondió, también a través de un comunicado, al señalamiento indicando que 
el abogado de Inmobiliaria Henaine distorsiona la verdad, ya que la resolución parcialmente inserta en el 

documento que presenta como prueba, ―no es la sentencia pronunciada en el amparo, ni la emitida en revisión, 
sino un auto en que se transcriben unos puntos, para formular un requerimiento a un Juez‖. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/desmienten_otra_vez_a_abogado_de_inmobiliaria_hena  
 

PERIODICO DIGITAL 

 La CROC desconoce a René Sánchez Juárez 
La Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos- CROC a través de su comité ejecutivo nacional 
desconoció a René Sánchez Juárez, como secretario general de la FROC - CROC de Puebla y aseguró que habrá 
una sesión de consejo nacional para hacer público el desconocimiento y determinar si le aseguran bienes 

inmuebles como es la sede de la 5 poniente 102. René Sánchez Juárez, desde hace cinco años abandonó a la 
CROC, por lo que los sindicatos que representa no son integrantes de esa agrupación, argumentan que dan a 
conocer esta información para que no sean engañados los obreros que están afiliados solamente a la Federación 
de Obreros, que tiene Sánchez Juárez y que heredó de su papa Constantino Sánchez Romano. (Pilar Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/la_croc_desconoce_a_rene_sanchez_juarez  
 

PERIODICO DIGITAL 

 „Democracia 2000‟ acusa compra de votos sin mostrar pruebas 

Víctor Gómez Vargas, coordinador nacional de la agrupación Democracia 2000, del Partido Revolucionario 
Institucional, aseguró que si hoy fueran las elecciones el candidato del tricolor, Enrique Peña Nieto, ganaría con 
una ventaja de 10 puntos porcentuales. ―Quieren golpear a la estructura priista, saben que Enrique Peña tiene 
ventaja de 10 puntos y están desesperados‖, pronunció. Por ello señaló que el gobierno federal, encabezado por 
el presidente Felipe Calderón, en los días previos a la elección buscará que su candidata pueda obtener votos que 
la proclamen ganadora, sin embargo acusó que será bajo la repartición de recursos entre los votantes, acción que 
señaló también llevaría a cabo el candidato del movimiento progresista AMLO. (Abel Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/democracia_2000_acusa_compra_de_votos_sin_mostrar_pruebas  
 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Profepa incumple dictamen en Venustiano Carranza  
Vecinos del municipio petrolero de Venustiano Carranza mencionan que la Profepa incumplió en hacer público el 
dictamen sobre los daños que provocó un derrame de hidrocarburos en el arroyo San Diego, en enero pasado, 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mototaxistas_piden_regularizacion_de_su_servicio
http://periodicodigital.com.mx/notas/prometen_restaurar_los_cinco_mil_volumenes_de_la_palafoxiana
http://periodicodigital.com.mx/notas/desmienten_otra_vez_a_abogado_de_inmobiliaria_hena
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_croc_desconoce_a_rene_sanchez_juarez
http://periodicodigital.com.mx/notas/democracia_2000_acusa_compra_de_votos_sin_mostrar_pruebas
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afectando 4,500 metros cuadrados de vegetación y 7,000 metros cuadrados del cauce. Dijeron que fue en febrero 
cuando la Profepa se comprometió a que en 3 meses terminarías las investigaciones, para determinar qué fue lo 
que provocó el daño, si un error de Petróleos Mexicanos o un intento de robo por parte de la delincuencia 
organizada. Samuel Cadena, poblador del municipio, explicó que si no se aclara este tipo de temas se seguirán 

causando más daños ambientales a Venustiano Carranza, más que a Francisco Z Mena y a Pantepec. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Gobierno mantiene legalmente posesión de Valle Fantástico  

El nuevo comunicado del abogado de la Imobiliaria Hena, S.A. de C.V. y la fotografía parcial de un auto que 

adjunta, ilustran, por sí mismos, su intención de distorsionar la verdad, nuevamente. En primer lugar, la 
resolución parcialmente inserta, no es la sentencia pronunciada en el amparo, ni la emitida en revisión, sino un 
auto en que se transcriben unos puntos, para formular un requerimiento a un Juez. Además, oculta que –como lo 
informó el Gobierno ayer- se negó a la Inmobiliaria dicha, el amparo en contra de la ocupación administrativa del 

predio, por eso no presenta la transcripción del punto TERCERO del fallo del Tribunal Colegiado. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Anuncia Morena Laboral estrategia en defensa del voto 
Organizaciones sindicales que integran el Morena Laboral diseñaron una estrategia para cuidar y vigilar el voto el 
1 de julio, así como evitar un eventual fraude contra el candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel 
López Obrador, a quien consideran el seguro vencedor de los comicios. Durante una conferencia de prensa 

conjunta representantes de los sindicatos de electricistas, de telefonistas, el STUNAM, el SNTE Democrático y la 
Alianza de Tranviarios, entre otros, plantearon 12 puntos para mejorar la situación de los trabajadores y sus 

familias. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA  

 “Preparados” en La Joya para las habituales inundaciones 
Año con año, vecinos de la colonia La Joya en el municipio de Cuautlancingo sufren las inundaciones a consecuencia 
de que los canales se desbordan por las precipitaciones pluviales. Señalan que este año de nueva cuenta ya sólo 
están a la espera de un aguacero y que tengan que salir de sus viviendas porque el nivel del agua sube más de 30 

centímetros. Juan Ramírez comentó que en su caso ya metió blocks y ladrillos para que cuando se meta el agua se 
pongan electrodomésticos a cierta altura, a modo de que no se mojen. Recordó que el año anterior de un reporte 
que elaboró Protección Civil del municipio de Cuautlancingo resultaron dañadas más de 100 viviendas. (Arturo 

Torres) 
 http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cpreparados%E2%80%9D-en-la-joya-para-las-habituales-
inundaciones %E2%80%9Cpavimentaciones%E2%80%9D  
 

IMAGEN POBLANA  

 FTP asegura que el Tianguis Turístico fracasará 
El presidente de la Federación Turística de Puebla (FTP), Juan Ramón Álvarez Cuspinera, acusó al gobierno del 

estado de haber excluido del Consejo Consultivo de Turismo –recientemente conformado- a hoteleros, 
restauranteros y demás sectores vinculados al ramo turístico. No obstante, la realidad es que su molestia se debió 
a que el organismo que él representa no fue tomado en cuenta para participar en dicho consejo, cuya tarea es 
delimitar la agenda principal en los sectores involucrados para el Tianguis Turístico 2013, del que Puebla será sede. 
(Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/ftp-asegura-que-el-tianguis-turistico-fracasara   
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide PAN que Fepade determine responsabilidad en denuncia contra Lorenzini Rangel 

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón Quintana, 
consideró que deberá ser la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), adscrita a la 
Procuraduría General de la República, la instancia que determine si existió responsabilidad de su candidato a 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cpreparados%E2%80%9D-en-la-joya-para-las-habituales-inundaciones%20%E2%80%9Cpavimentaciones%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cpreparados%E2%80%9D-en-la-joya-para-las-habituales-inundaciones%20%E2%80%9Cpavimentaciones%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/ftp-asegura-que-el-tianguis-turistico-fracasara
http://www.contraparteinformativa.com/
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diputado federal por el distrito X, con cabecera en Atlixco, Julio Lorenzini Rangel, por el presunto 
condicionamiento en la entrega de despensas de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), a cambio del voto 
de beneficiarios de San Andrés Cholula. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PAN-que-Fepade-
determine-responsabilidad-en-denuncia-contra-Lorenzini-Rangel&id=44088 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Determina Congreso resguardo de unidades previo y durante la jornada electoral del 1 de julio  
Por acuerdo de los coordinadores de las distintas fracciones parlamentarias en el Congreso del estado, del 29 de 
junio al 2 de julio, serán resguardadas las unidades móviles del Poder Legislativo local, a fin de evitar su uso 

durante la jornada comicial. ―Seremos cuidadosos de que los recursos del Congreso del estado, designado tanto a 

personal legislativo como administrativo, no sean utilizados con otros fines durante el periodo previo y durante la 
jornada de comicios. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Determina-Congreso-resguardo-
de-unidades-previo-y-durante-la-jornada-electoral-del-1-de-julio&id=44087 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PRI prepara paquete de denuncias en contra del PAN y autoridades federales  
La dirigencia estatal del PRI ya prepara un paquete de denuncias en contra de Acción Nacional y en contra de la 
Secretaría de Desarrollo Social, por utilizar los programas sociales para orientar el voto a favor de los candidatos 
del Partido Acción Nacional. Así lo  adelantó el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, quien precisó 
que la secretaría general del partido ya está trabajando en una denuncia que van a presentar en contra del 
candidato panista, Julio Lorenzini, por repartir despensas de la Sedesol para favorecer su candidatura. (Santiago 

Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-prepara-paquete-de-
denuncias-en-contra-del-PAN-y-autoridades-federales-&id=44086 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Huepa se traga sus palabras, accede a la colocación de la cámara en el mismo lugar  
A pesar de sus berrinches, el alcalde de San Andrés Cholula Miguel Ángel Huepa accedió a la colocación de la 

cámara de video vigilancia en el mismo lugar de donde ordenó retirarla. La Subsecretaría de Asuntos Políticos de 
la Secretaría General de Gobierno dio a conocer que este día personal del ayuntamiento sanandreseño coloca el 
artefacto en el crucero de calle Orión Sur con Gustavo Díaz Ordaz, en la colonia Villa de los Ángeles. (Isaac 
Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Huepa-se-traga-sus-palabras,-
accede-a-la-colocacion-de-la-camara-en-el-mismo-lugar&id=44085 
  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 CROC Puebla desconoce a René Sánchez Juárez como miembro activo  
Eduardo Miranda Ibarra, Secretario de Capacitación Sindical y Política del CEN de la CROC y Mario Arroyo, 
secretario general de la CROC Puebla, desconocieron a René Sánchez Juárez, como miembro de la central obrera, 
al haberse separado de la misma desde hace mas de 5 años. Acompañados por el delegado presidente del CDE 
del PRI, Fernando Morales Martínez, agregaron que Sánchez Juárez ha buscado su beneficio personal usando 

siglas que no le corresponden, en este sentido precisó que desde hace mas de 5 años no ha asistido a los 
consejos nacionales o a los plenos del comité e incluso no figura en el Comité Ejecutivo Nacional. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26720:croc-puebla-desconoce-a-
rené-sánchez-juárez-como-miembro-activo&Itemid=126 

 
PUEBLA ONLINE 

 Marcela Yarce, PGJDF detiene al asesino de la periodista de Puebla  

Milenio Diario informa que a dos meses de que se cumpla un año del homicidio de las periodistas Rocío González 
Trápaga y Ana María Marcela Yarce Viveros, nacida en Puebla, la Procuraduría General de Justicia del DF detuvo al 
cuarto sujeto involucrado en la ejecución ocurrida en agosto del 2011. Jonathan González Tapia fue identificado 
como cómplice en el crimen, luego de ser detenido acusado de participar en el asalto a pasajeros de un microbús 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PAN-que-Fepade-determine-responsabilidad-en-denuncia-contra-Lorenzini-Rangel&id=44088
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-PAN-que-Fepade-determine-responsabilidad-en-denuncia-contra-Lorenzini-Rangel&id=44088
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Determina-Congreso-resguardo-de-unidades-previo-y-durante-la-jornada-electoral-del-1-de-julio&id=44087
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Determina-Congreso-resguardo-de-unidades-previo-y-durante-la-jornada-electoral-del-1-de-julio&id=44087
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-prepara-paquete-de-denuncias-en-contra-del-PAN-y-autoridades-federales-&id=44086
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PRI-prepara-paquete-de-denuncias-en-contra-del-PAN-y-autoridades-federales-&id=44086
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Huepa-se-traga-sus-palabras,-accede-a-la-colocacion-de-la-camara-en-el-mismo-lugar&id=44085
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Huepa-se-traga-sus-palabras,-accede-a-la-colocacion-de-la-camara-en-el-mismo-lugar&id=44085
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26720:croc-puebla-desconoce-a-rené-sánchez-juárez-como-miembro-activo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26720:croc-puebla-desconoce-a-rené-sánchez-juárez-como-miembro-activo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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de la Ruta 1 en la delegación Coyoacán. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26705:marcela-yarce-pgjdf-detiene-
al-asesino-de-la-periodista-de-puebla&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Calendario escolar SEP para el ciclo 2012-2013  
El Diario Oficial de la Federación publica hoy el ―Acuerdo Secretarial 638 por el que se establece el calendario 

escolar para el ciclo lectivo 2012-2013, aplicable en toda la República para la educación prescolar, primaria, 
secundaria, normal y demás para la formación de maestros de educación básica‖.De esta manera, se cumple lo 

establecido en los artículos 38 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; 12, fracciones II y XIV; 
51, primer párrafo, y 53, primer párrafo, de la Ley General de Educación y en el artículo 5, fracción XIX del 
Reglamento Interior de la Secretaría de Educación Pública. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26713:calendario-escolar-sep-2012-
2013&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 Diputados de Puebla reprobados por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias  
Opacidad, aprobación del 86% de las iniciativas del gobernador Rafael Moreno Valle, y sin mejoras en materia de 
transparencia, son parte de las características que tiene el Congreso de Puebla de acuerdo a una evaluación 
realizada por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26719:diputados-de-puebla-
reprobados-por-el-centro-de-estudios-espinosa-yglesias&Itemid=126  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Instalan Diputados Locales Comisión Especial de Seguimiento, Gestión y Promoción de 
Proyectos 

En cumplimiento a la Ley Orgánica del Congreso del Estado de Puebla, los Diputados Ivan Conrado Camacho 
Moreno, Zenorina González Ortega, Edgar Sánchez Gómez, Rafael Von Raesfeld Porras, José Antonio Gali López y 

Ramón Felipe López Campos, instalaron la Comisión Especial de Seguimiento, Gestión y Promoción de Proyectos 
de la Entidad Paraestatal Denominada Petróleos Mexicanos con el Estado de Puebla. El presidente de la Comisión, 
Diputado Camacho Moreno, señaló que a través de este Órgano Colegiado los Diputados buscaran que los 
convenios y acuerdos firmados con Petróleos Mexicanos (Pemex), en beneficio del Estado, se realicen de acuerdo 
a la zona e infraestructura de cada Municipio. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instalan-Diputados-Locales-
Comision--Especial-de-Seguimiento,-Gestion-y-Promocion-de-Proyectos&id=31168 
 

RETO DIARIO 

 Aprueban Diputados resguardar vehículos oficiales durante jornada electoral 

En Sesión Pública, el Pleno del Congreso del Estado de Puebla aprobó con 36 votos a favor, resguardar en la sede 
oficial del Poder Legislativo, todos los vehículos oficiales propiedad de está Soberanía, así como los asignados a 
los Grupos Legislativos y áreas técnico administrativas; además de exhortar a los 217 Ayuntamientos, al Gobierno 
del Estado y  Gobierno Federal a realizar dicha acción del día viernes 29 de junio hasta el día lunes 2 de julio, 
para evitar que sean utilizados en el proceso electoral del domingo 1 de julio de 2012. Mientras tanto, con 38 
votos a favor se aprobó exhortar al Soapap, para que se lleve a cabo un Programa de Regularización de Adeudos 
por los Servicios que presta el Organismo. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-Diputados-

resguardar-vehiculos-oficiales-durante-jornada-electoral&id=31167  
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26705:marcela-yarce-pgjdf-detiene-al-asesino-de-la-periodista-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26705:marcela-yarce-pgjdf-detiene-al-asesino-de-la-periodista-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26713:calendario-escolar-sep-2012-2013&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26713:calendario-escolar-sep-2012-2013&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26719:diputados-de-puebla-reprobados-por-el-centro-de-estudios-espinosa-yglesias&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26719:diputados-de-puebla-reprobados-por-el-centro-de-estudios-espinosa-yglesias&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instalan-Diputados-Locales-Comision--Especial-de-Seguimiento,-Gestion-y-Promocion-de-Proyectos&id=31168
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Instalan-Diputados-Locales-Comision--Especial-de-Seguimiento,-Gestion-y-Promocion-de-Proyectos&id=31168
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-Diputados-resguardar-vehiculos-oficiales-durante-jornada-electoral&id=31167
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-Diputados-resguardar-vehiculos-oficiales-durante-jornada-electoral&id=31167
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EL UNIVERSAL  

 No se vale anticipar fraudes: Peña 
El abanderado de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, aseguró que en democracia no caben las 
alusiones de ―algunos‖ que pretenden anticipar fraudes o que están viendo trampas en los comicios. ―Eso es no 
reconocer el cambio político y democrático que nuestro país ha experimentado, porque son los mexicanos que de 
manera decidida, informada y con un juicio de quiénes son los candidatos, decidirán quién será el próximo 
presidente de México‖, dijo en este municipio. Lo anterior, en referencia a los señalamientos del candidato 
presidencial de los partidos de izquierda, AMLO, quien ha dicho que se prepara un ―fraude‖. (Alberto Morales) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39726.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Capturan a presunto hijo de capo 
El gobierno de Estados Unidos acusó a Alfredo Guzmán Salazar de ser el coordinador logístico de los cargamentos 
de cocaína y heroína de la organización que comanda de su padre, Joaquín El Chapo Guzmán, dentro de territorio 
estadounidense, por lo que la Corte del Distrito Norte de Illinois, con sede en Chicago, giró una orden de 
aprehensión en su contra, señala el proceso penal cuya copia tiene EL UNIVERSAL. Una vez que el detenido fue 

entregado a la PGR, ésta será la encargada de confirmar la identidad. Ayer, la Armada de México anunció el arresto 
de Guzmán Salazar, al que presentó como ―presunto hijo de Joaquín Guzmán Loera‖. (Doris Gómora) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39727.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Seguro Popular cubre a personas con VIH: Ssa 

Pablo Kuri Morales, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de la Ssa, aseguró ayer que desde el año 

2007, los tratamientos antirretrovirales para personas con VIH-Sida están cubiertos por el Fondo de Gastos 
Catastróficos del Seguro Popular. Incluso, el funcionario precisó que las medicinas para las personas que viven en 
el Distrito Federal y que tienen esta enfermedad, son compradas con recursos de la Federación. El tratamiento 
antirretroviral para el VIH consiste en medicamentos que combaten la infección del virus mismo, reduciendo su 
duplicación en el cuerpo, explicó. (Ruth Rodríguez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39728.html  

 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Los equlibrios del poder 

Sabedor de que el próximo 1 de julio perderá el poder absoluto sobre su estado, el gobernador Moreno Valle 
envió nuevamente al Congreso local la iniciativa de reforma a la Ley Electoral para que se haga una 
rezonificación de los distritos del estado, antes de que inicie el proceso de 2013, en el que se renovarán 
diputaciones locales y presidencias municipales por un periodo de casi cinco años. 
Hay que recordar que hace un año fue congelada esta iniciativa, gracias a un encuentro entre Humberto 
Moreira y Rafael Moreno Valle, quienes pactaron la ampliación de los periodos y la creación por única ocasión 
de una ―minigubernatura‖ de un año ocho meses. 

A cambio de la propuesta morenovallista, la dirigencia priista pactó la detención de la famosa redistritación, la 
cual buscaba cambiar los territorios de los diferentes distritos, para beneficiar de manera directa al PAN. 
Al término de esa reunión en un conocido restaurante en Las Lomas de Chapultepec en la ciudad de México, 

morenovallistas y priistas salieron satisfechos habiéndose repartido sendos beneficios. 
Un año después el gobernador olvidó el pacto y mandó al Congreso de nueva cuenta la iniciativa de reforma de 
la Ley Electoral, para que antes de la elección presidencial sea aprobada esa redistritación fast track. 

Evidentemente, el olfato político del habitante de Casa Puebla lo hizo apresurar esta reforma, sabiendo que una 
vez ganada la elección Moreno Valle será visto por Peña Nieto como uno más de los gobernadores de oposición. 
El gobernador intuye que todo lo que hoy puede negociar mañana será una simple instrucción. 
Sin duda, serán inéditos los tiempos políticos que estamos por vivir. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39726.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39727.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39728.html
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A río revuelto… 
Al arranque del proceso electoral mucho se habló de que el grupo en el poder tenía preparadas varias bombas 
contra Blanca Alcalá. 
Se dijo que estallarían a lo largo de la campaña, debido a que la expresidenta municipal no era bien vista por el 
gobernador Moreno Valle. 

Los rumores no cesaron, se comentó que sería exhibida con el tema de sus cuentas públicas; además, por un 
escándalo debido al supuesto beneficio de las empresas ligadas con su familia durante su administración. 
Pero éstas nunca estallaron. 
El pacto entre el gobernador Moreno Valle y el primer equipo del candidato Enrique Peña Nieto cambió el 
rumbo. 

Esto permitió blindar la campaña de la fórmula priista. 
En contraposición, los candidatos Javier Lozano y Manuel Bartlett se enfrascaron en una guerra sin cuartel. 

Desde el arranque cayeron en una serie de acusaciones y descalificaciones que alimentaron la guerra sucia. 
Sin quererlo, terminaron por hacerle la chamba a Blanca Alcalá. 
Después de que la dupla priista comenzó la campaña con números rojos y con un panorama nada alentador, 
las circunstancias terminaron por acomodarse a Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, virtuales vencedoras de la 
jornada electoral. 
Lo peor de todo es que quienes generaron esta guerra cayeron en un enredo que en nada ayudó al panista 
Javier Lozano. 

Veamos. 
Las encuestas favorecen a la fórmula priista; las menos, otorgan 4 puntos y hay otras que dan 10 puntos de 
ventaja. 
La disputa por el segundo lugar es un volado. La moneda está en el aire. 

Si la suerte favorece a Manuel Bartlett y quedara en segundo lugar, lograría su cometido; de caer al tercer 
lugar también llegaría a la Cámara alta por la vía plurinominal. 

Sin embargo, si Javier Lozano queda en el tercer lugar el sueño de llegar al Senado se esfuma, a sabiendas de 
que el PAN tiene prácticamente perdida la presidencia. 
El panista, de haber tenido todo podría quedarse sin nada. 
Digamos que ese sería el saldo de una guerra que inició junto con el exgobernador Bartlett Díaz. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1364 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Va la redistritación 

Al parecer a todo mundo le pasó de noche, pero aprovechando el proceso electoral que está en sus últimos 
días, el gobernador Rafael Moreno Valle envió al Congreso local una iniciativa encaminada a conminar al IFE 

para que con el Congreso de Puebla realice la redistritación electoral del estado de Puebla. 
Cabe señalar que el año pasado dentro de la reforma electoral para el estado de Puebla, el PRI negoció con el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dejar fuera el tema de la redistritación, a cambio de que le fuera 
aprobado al mandatario que pudiera por única vez ampliar el periodo constitucional de los presidentes 
municipales y diputados locales a 4 años y 8 meses y 4 años y 9 meses, respectivamente, así como a crear la 

figura de un ―minigobernador‖ de un año y 8 meses que sustituya a ejecutivo al terminar su periodo 
constitucional, a cambio de que no hubiera redistritación. 
A cambio de qué, nadie lo sabe pero se infiere, ayer el ejecutivo retomó el tema de la redistritación en esta 
iniciativa enviada al Congreso, que reitero, muchos no tomaron en cuenta y que claramente tiene la mira 
puesta en el 2013. Culminada la elección federal el 1 de julio, al día siguiente comienza la verdadera guerra 
electoral en Puebla y esta tiene como centro que el gobernador y su grupo conserve el poder en Puebla y la 
redistritación es el paso que le hacía falta al ejecutivo para esto. 

Actualmente Puebla está dividida en 26 distritos locales, pero siempre se dijo que esa división obedecía a 
criterios políticos y no a criterios poblacionales; había distritos, sobre todo en la Mixteca poblana y en la Sierra 

Norte que beneficiaban directamente al PRI, el partido hegemónico hasta antes de 2010. 
La redistritación propuesta por el gobernador Moreno Valle, hasta antes de que se aprobara la reforma 
electoral, lesionaba los intereses del PRI y fue negociada en la ciudad de México entre el entonces líder nacional 
del PRI, Humberto Moreira y el gobernador Moreno Valle, hace un año. 

Hoy al parecer, a cambio de la operación política del gobernador de Puebla a favor de Enrique Peña Nieto, el 
PRI ha negociado otra vez a espaldas de su militancia un acuerdo que perjudica al expartidazo en Puebla, pero 
como dijera Carlos IV de Francia, hugonote confeso, ―París bien vale una misa‖. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1364
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Un mail 
“En lo que va de la gestión del gobernador Rafael Moreno Valle, ha sido documentado por diversos periodistas 
de la entidad entre ellos Valentín Varillas en su columna La Tempestad, de grupo editorial Status, que Felipe 
Vallejo Rivero, hermano del subsecretario de Infraestructura, ha sido uno de los hombres más beneficiados en 
la asignación de Obra Pública mediante empresas constructoras que son de su propiedad. El contrato 

O:P/LPE/SI-2011062 otorgado a la empresa Paler, Consultores y Construcciones SA de CV y que corresponde a 
la construcción y equipamiento del Paseo del Río Atoyac en la localidad Heroica Puebla de Zaragoza, municipio 
de Puebla, lo demuestra. El monto de ese contrato asciende a los 129 millones 797mil 642 pesos con 90 
centavos. La obra fue entregada el 15 de diciembre de 2011. 
”La empresa opera por medio de un prestanombres: Robert Octavio Rodríguez Villalobos, quien se ostenta 

como representante legal de la empresa, aunque se sabe por información al interior de la CMIC (Cámara 
Mexicana de la Industria de la Construcción) Puebla, que el dueño es Felipe Vallejo Rivero. 

”Sin embargo, la voracidad de los hermanos Vallejo no tiene límite y pretenden seguir con su rentable negocio 
desplazando a diversas empresas constructoras cercanas al panismo que han empezado a quejarse de esa 
situación en las altas esferas de la ciudad de México donde de por sí tienen ya serias diferencias con el otro 
candidato aliancista de la izquierda y la derecha, Rafael Moreno Valle, quien hoy en plena campaña electoral 
por la Presidencia de la República ni ve ni oye a los blanquiazules. De tal suerte que se rumora que el „Caballo 
de Troya‟ mediante el cual pretenden los panistas cobrar facturas al gobernador poblano y exhibir en 
mayúsculo escándalo de corrupción y tráfico de influencias se llama Carlos Joaquín Vallejo.” 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1363 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Se van Carranca y Galán Ruiz 
El rumor es insistente, el procurador General de Justicia de Puebla, Víctor Antonio Carrancá Bourguert y el 
director de la Policía Ministerial del Estado (PME), Juan Luis Galán Ruiz, preparan maletas para regresar al 
Distrito Federal y se tiene completado antes del 20 de agosto su salida del equipo de trabajo del gobernador 
Rafael Moreno Valle. 

Esta serie de renuncias, porque se presume que si se van los dos hombres más importantes de la PGJ y del a 
PME le seguiría todo su personal de confianza tienen también una condición, primero tiene que ganar Miguel 
Ángel Mancera, en representación del PRD, la Jefatura del Gobierno del Distrito Federal, lo cual muchos lo dan 
por evidente. 
Los cargos que ambos personajes ocuparían en caso de darse los cambios serían exactamente los mismos que 
ostentan en Puebla y que han generado todo tipo de reacciones, principalmente por el apoderamiento de todas 

las estructuras de la Procuraduría General de Justicia. 
Mientras esto ocurre le comento que a Leticia Villeraldo López, quien ostentaba el cargo de Directora de 

Atención a Delitos Contra la Mujer, se vio obligada a presentar su renuncia, luego de que fue llamada por la 
doctora Margarita, Fiscal General Jurídico de Derechos Humanos y Atención a Víctimas del Delito, Margarita 
María Guerra y Tejada, para informarle que tendría que dejar el cargo para ocuparse de una agencia del 
Ministerio Público en Izúcar de Matamoros, lo que no aceptó. 
Por cierto ese cargo ahora lo va a ocupar una de las auxiliares de doña Margarita 

―¿Qué cosas no?‖ 
Juego de palabras en el caso de Valle Fantástico 
Sin presentar un solo documento que avale su dicho, el gobierno del estado ha desmentido los informes de la 
representación legal de la empresa Inmobiliaria Hena, con relación a la resolución federal dictada por la jueza 
Segundo de Distrito con sede en la ciudad de Puebla, donde le retira la ―autorización especial‖, sobre el uso, 
vigilancia y aprovechamiento de la propiedad conocida como Valle Fantástico y que fue transformada en 
Ecoparque Metropolitano. 

En el desmentido enviado por este gobierno curiosamente cuida no llamarle a la propiedad Ecoparque 
Metropolitano y sí Valle Fantástico, ante el hecho de no incurrir en alguna irregularidad que lo incrimine. 

La carta de desmentido dice lo siguiente 
“Es falso que gobierno del estado incurra en desacato” 
“En respuesta a la información difundida por el representante legal de Inmobiliaria Hena SA de CV, es necesario 
precisar lo siguiente: 

”Es falso que dentro del juicio de amparo 394/2011 del Juzgado Segundo de Distrito en el Estado de Puebla se 
haya concedido a la Inmobiliaria Hena SA de CV, un amparo cuyos efectos se traduzcan en la „imposibilidad 
jurídica y material‟ por parte del gobierno del estado, para continuar usando, vigilando y/o aprovechando el 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1363


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 22 de Junio de 2012 

 
 

 21 

predio conocido como Valle Fantástico. 
”En ese juicio de amparo —y así se confirmó en un recurso de revisión— a Inmobiliaria Hena, SA de CV, se le 
negó la protección federal en contra del auto del juez Segundo Civil del Distrito de Cholula, que decretó la 
ocupación administrativa del inmueble SA-18. 
”Por tanto, tal inmueble continúa —legalmente— ocupado por el Gobierno del Estado. 

”Ocupar, significa tomar posesión de un lugar, instalándose en él. 
”Se pretende confundir a la opinión pública, porque el Honorable Segundo Tribunal Colegiado en Materia Civil 
del Sexto Circuito, al resolver la revisión antes mencionada, dijo expresamente que las facultades del Ejecutivo 
para emitir los acuerdos sobre el uso, vigilancia y aprovechamiento de los bienes de dominio público —como en 
el caso es el inmueble SA-18, por tratarse del parque metropolitano— le competen sólo a él, sin que puedan 

estar condicionadas a la obtención de una autorización por parte de un juez. 
”Es decir, además de que la ocupación administrativa significa la detentación del bien, por parte del Ejecutivo, 

los acuerdos sobre su uso y vigilancia son de la exclusiva responsabilidad y competencia del Ejecutivo en 
mención, con o sin autorización de algún juez. 
”Por todo lo anterior —y dado que el Ejecutivo no es la autoridad responsable en el amparo— no existe la 
posibilidad incurra en desacato.” 
Hasta aquí la carta 
La respuesta 
Tras el comunicado, que no vino acompañado de un solo documento probatorio le presento la aclaración 

llegada a esta columna: 
“En alcance a mi correo anterior, y en contestación al „boletín‟ enviado por el gobierno del estado la tarde de 
ayer, intitulado „MIENTE ABOGADO DE HENAINE‟, adjunto me permito remitir a su consideración, la 
RESOLUCIÓN FEDERAL de fecha veintinueve de mayo de dos mil doce, dictada por la C. jueza Segundo de 

Distrito con sede en la ciudad de Puebla, de cuya lectura se desprende que dicha autoridad ha requerido al juez 
Segundo de lo Civil de Cholula, Puebla, a efecto que realizara los siguientes actos, y cito: 

„... 1.- Dejar sin efectos sólo el punto duodécimo del acuerdo de nueve de marzo de dos mil once reclamado, 
dictado en el juicio civil número 795/2011, en el que emitió autorización especial sobre uso, vigilancia y 
aprovechamiento de bienes de dominio público...‟ 
„Y es en consecuencia de lo anterior, es que el día de ayer, el C. juez Segundo de lo Civil de Cholula, Puebla,se 
vió obligado a acatar dicha resolución federal, dejando sin efectos la autorización especial sobre vigilancia, uso 
y aprovechamiento de Valle Fantástico, que ilegalmente concedió al Ejecutivo estatal el pasado mes de marzo 
de 2011‟. 

Atentamente: 
Lic. Rodolfo Aragón.” 
Hasta aquí la carta 
¿Coincidencias? 

Qué coincidencia que tras la derrota sufrida por el gobierno morenovallista, coincida plenamente con el despido 
del secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña, luego le platico más. 
Nos vemos cuando nos veamos 
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Alcala-Saldaña arriba, Lozano está en segundo  

De acuerdo a la última encuesta estatal elaborada por el CISO de la BUAP 
La dupla priista tiene el 30.3 por ciento de las preferencias electorales. Los abanderados del PAN, 24.8 por 
ciento y Bartlett-Etcheverry el 21.9 por ciento. Los candidatos de Panal apenas alcanzan el 4.4 por ciento y hay 

18.5 por ciento de indecisos 
La fórmula de Blanca Alcalá-Lucero Saldaña mantiene la delantera en la recta final de la campaña, al recibir el 
30 por ciento de las preferencias electorales en la última encuesta estatal elaborada por el Centro de 
Investigaciones y Opinión Pública (CISO) de la BUAP. 

En segundo lugar de la contienda, con lo que tendría su acceso garantizado a la Cámara Alta, se ubica Javier 
Lozano Alarcón con 25 por ciento de las simpatías, por lo que Augusta Díaz de Rivera no alcanzaría el escaño. 
En tercera posición está el abanderado de las izquierdas, Manuel Bartlett Díaz, con 21 por ciento. En última 
posición Víctor Hugo Islas, que recibe casi 5 puntos para Nueva Alianza.  
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De acuerdo con el estudio realizado por el CISO, el 18.5 por ciento de los encuestados se clasifica como 
indeciso cuando apenas restan nueve días antes de celebrarse los comicios. 
Ficha metodológica 
La encuesta fue realizada del 5 al 9 de junio en los 16 distritos electorales del estado de Puebla, mediante 
preguntas de persona a persona y sólo con aquellos que contaban con su credencial de elector. El tamaño de la 

muestra alcanzó los 3 mil 209 electores y tiene un nivel de confianza de 95 por ciento y un margen de error de 
1.8 por ciento. 

  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-220612.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Expulsan de la CROC a René Sánchez Juárez 
En conferencia de prensa y ante la presencia del dirigente estatal del PRI, Fernando Morales 
Martínez, así como del dirigente estatal de la central obrera Confederación Revolucionaria de 
Obreros y Campesinos, Mario Arroyo Tenorio, el secretario de Capacitación Sindical y Política del 

comité nacional croquista, anunció la expulsión de René Sánchez Juárez, de esa organización. 
Aduce como razones para expulsar a Sánchez Juárez de la CROC, el que se haya separado desde hace cinco 
años de la mencionada organización obrera, no asistiendo a los consejos nacionales ni a los plenos del comité y 
ya no figurar en el Consejo Nacional croquista. 
Además, señaló que Sánchez Juárez toma decisiones unilaterales en materia laboral y política de acuerdo a su 

conveniencia personal sin consultar a nadie. 

René Sánchez Juárez tiene toda una carrera como dirigente sindical dentro de la FROC-CROC, pues desde que 
su padre, el conocido líder croquista Constantino Sánchez Romano —ya fallecido— fue dirigente estatal de esa 
central, de la que también René lo ha sido, además de ser miembro de la dirigencia nacional. 
La verdadera razón de su expulsión fue su cambio de partido político, pues hasta hace poco fue militante del 
PRI, partido del que fue regidor del ayuntamiento de Puebla, en el pasado trienio. 
Mario Arroyo, el actual dirigente estatal de la FROC-CROC, manifestó que su central ha pertenecido desde 
siempre al Partido Revolucionario Institucional y que, aunque los miembros de dicha organización obrera tienen 

libertad para militar en otros partidos o emitir su voto por el candidato que quieran, la organización sigue 
siendo priista. 
Esta es la primera vez que el PRI o una organización afiliada a ese partido, realiza la ―excomunión‖de uno de 
sus miembros públicamente. 
Por lo general, los priistas se concretaban a ―congelar a un miembro incómodo‖, pero nunca anunciaban su 

expulsión. Este reportero ha cubierto al PRI desde que se inició en el oficio y no recuerda ninguna expulsión 
pública de algún priista. 

La FROC-CROC siempre se había distinguido por ser la central obrera más liberal desde el punto de vista 
político. En los años 30, según cuentan las crónicas, dicha central apoyó la candidatura para la gubernatura de 
Puebla, del profesor Gilberto Bosques, en contra de la del general Maximino Ávila Camacho. Al ―triunfo‖de éste, 
hubo medidas de represión contra sus líderes por parte del gobierno encabezado por el general teziuteco y 
varios tuvieron que salir del estado, protegidos por su central. Entre los más conocidos figuró Manuel Rivera 
Anaya, a quien su central lo envió por más de dos años a Europa, para protegerlo de las amenazas de muerte 
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lanzadas por el general. 
¿Problemas post-electorales? 
Políticos y simples ciudadanos hablan o temen problemas post-electorales a partir del mismo 1 de 
julio, cuando se anuncie el nombre del triunfador. 
Las encuestas de las empresas tradicionales dedicadas a este asunto, siguen colocando como puntero al 

candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto. En segundo lugar colocan a Andrés Manuel López Obrador, 
de la alianza partidista de Izquierda y en tercero a Josefina Vázquez Mota, del PAN. Ya se sabe que Gabriel 
Quadri, del Panal, es inamovible en el cuarto sitio. 
Pero se ha logrado confundir al público con las acusaciones que los candidatos y los partidos se lanzan por 
todas partes. La falta de confianza en las autoridades electorales, hacen el resto. 

Por más esfuerzos que hacen los consejeros electorales y los miembros del Tribunal Federal Electoral, por 
explicar que no es posible un fraude, mucha gente, sobre todo partidarios de Andrés Manuel, cree que sí y de 

ahí el temor al conflicto posterior a las elecciones. 
Todo está muy bien preparado para la elección del 1 de julio. Las boletas ya han sido debidamente distribuidas, 
están siendo bien vigiladas por elementos del Ejército. Los funcionarios de casilla ya han recibido las 
instrucciones y las acreditaciones necesarias. Por ese lado no hay ninguna queja. 
El problema son los rumores que circulan de boca en boca, sobre un posible fraude, sobre compra de votos, 
etcétera. Y como dice un amigo ―la mula no era arisca, la hicieron‖. Nadie confía en nadie.  
Notas breves: Se contradice el Presidente Felipe Calderón, en la entrevista que le hizo en Los Cabos, 

BC, el conductor del principal noticiario de Televisa, Joaquín López Dóriga: dice el Presidente que ahora 
los jóvenes sí pueden protestar sin que haya actos de represión como en el pasado (se refiere a los gobiernos 
del PRI) y luego dice, que cuando él era joven, cuando era estudiante, participó en muchas protestas, incluso 
frente a la puerta de Los Pinos, por donde ahora entra como Presidente. También se refirió a los 

cuestionamientos que hizo, siendo estudiante de la Libre de Derecho, a altos funcionarios del gobierno de 
Miguel de la Madrid en una conferencia que dieron en dicha institución. Pero no habló de que hubiera sido 

reprimido, de que se le hubiera detenido o golpeado, lo que contradice su primera afirmación…….El candidato 
del PAN al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón, dijo que demandará al candidato del 
Movimiento Progresista, para el mismo puesto, Manuel Bartlett Díaz, por daño moral. Afirma que le 
concedió un plazo de 10 días para que se retractara públicamente, pero que no lo hizo y que ahora se verá 
inmiscuido en un problema judicial por el resto de su vida. Y don Manuel está preocupadísimo por eso……. Que 
siempre sí, cerrará su campaña política en Puebla, doña Josefina Vázquez Mota, candidata 
presidencial del PAN. El dirigente estatal de su partido, anunció que habrá un acto de masas (20 mil 

asistentes) en el Centro Expositor. No sabemos de dónde, que no sea mediante el acarreo y la entrega de 
algunos presentes a quienes sean acarreados (sistema que tanto le criticó el PAN al PRI) van a traer a tanta 
gente. En Puebla, el Partido Acción Nacional nunca ha tenido, a excepción de cuando postuló al ingeniero 
Ricardo Villa Escalera para la presidencia municipal, actos con más de 500 asistentes. El candidato presidencial 

panista que logró realizar un mitin de más de mil personas en el zócalo de la capital fue Vicente 
Fox……Armando Infante, hijo del popular actor Pedro Infante Cruz, acompañó en un recorrido por 
juntas auxiliares y colonias de su distrito, al candidato a diputado por el distrito VI del Movimiento 

Progresista, Mario Chapital de la Rosa. El también actor y cantante tiene cierto parecido físico con su 
padre, lo mismo que en la voz, según pudieron comprobarlo quienes asistieron a los actos programados hace 
unos días, en apoyo del candidato de las izquierdas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-220612.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Por donde se le vea, el suceso ocurrido esta semana por el retiro de una cámara de video-vigilancia del 
ayuntamiento de Puebla en territorio presuntamente de San Andrés Cholula es condenable. 

Sin embargo, lo que pasó también tiene su lado bueno. 

Por qué. 
Pues porque gracias a eso, a que el edil sanandreseño Miguel Ángel Huepa mandara a quitar el artefacto, y a 
que el alcalde de Puebla Eduardo Rivera hiciera el señalamiento público, volvió a evidenciarse la urgencia de 
resolver de una vez por todas y para siempre el conflicto de los límites territoriales. 
Justo cuando ambos municipios son gobernados por ediles emanados del PAN, lo mismo que el gobierno del 
estado, la disputa, que lleva ya varios años, regresa a la palestra y se manifiesta a través de una de las áreas 
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más delicadas para cualquier administración gubernamental: la seguridad pública. 
Como expresaron los líderes de la iniciativa privada, entre ellos el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial, Francisco Rodríguez, quitar una videocámara que ayuda en las tareas de prevención y combate a 
la delincuencia, en una de las zonas más conflictivas de la zona metropolitana, pareció un despropósito y una 
aberración por parte de los políticos sanandreseños. 

No obstante, al margen de pretender ubicar al presunto culpable, lo que vino de nueva cuenta a la discusión 
pública es el tema del conflicto territorial en sí mismo. 
Esta vez fue por la colocación de una cámara, pero mañana puede ser por la prestación de los servicios de 
auxilio y pasado mañana por la recolección de basura. 
Esto no puede ni debe seguir así. 

Según Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, una vez terminado el proceso electoral se 
retomarán las pláticas para llegar a un arreglo definitivo. 

Esperamos que así sea, ahora sí. 
Y que se vaya a fondo. 
Los ediles por sí solos no pueden acordar en una sentada el establecimiento de la línea territorial. 
Se requiere por fuerza la intervención del Congreso. 
Así que el llamado de alerta debe ser dirigido hacia los diputados, que tienen que abandonar su desinterés por 
el tema y llegar a una pronta solución, en bien de los habitantes de la zona en conflicto. 
Si lo hacen, la historia se los reconocerá.  

*** 
No son pocas las voces que han denunciado la creciente presencia de células del crimen organizado en algunas 
zonas de Puebla, principalmente de la periferia. 
Ayer tocó el turno a los diputados David Espinoza Rodríguez, del PRI, y Nahúm Vaquero, de Nueva Alianza. 

El primero advirtió sobre la existencia de grupos delictivos vinculados a "Los Zetas" y de otras organizaciones 
fuertemente armadas en municipios como Jolalpan, ubicado en el sur del estado, por lo que propuso una mayor 

vigilancia en la zona.  
En tanto que el legislador de el "Panal" presentó un punto de acuerdo en el Congreo para instalar una base de 
operaciones policiacas en Cuetzalan para evitar que el crimen organizado invada la zona. 
Motivado por sus compañeros del Poder Legislativo, Héctor Alonso, también de Nueva Alianza, recordó que en 
el ejido de Miltepec, perteneciente a Jolalpan, los habitantes de la zona han advertido de la presencia de 11 
familias fuertemente armadas, originarias del estado de Guerrero. 
Seguro que Puebla es todavía un estado tranquilo, comparado con muchas otras entidades de la República 

Mexicana, pero eso no significa que por aquí no esté ocurriendo nada. 
Hay advertencias, señales que dejan entrever la gestación de grupos delincuenciales que podrían volverse un 
dolor de cabeza en el mediano plazo. 
Esperemos que Ardelio Vargas no se quede cruzado de brazos. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

Cierra EPN con 3 puntos de ventaja 
Y sí, son 3 puntos porcentuales los que hasta la primera quincena de junio tenía de ventaja Enrique Peña Nieto 
sobre Andrés Manuel López Obrador. 
Según la más reciente encuesta estatal del Centro de Investigaciones sobre Opinión Pública (CISO), de la 
BUAP, el candidato de la alianza PRI-Partido Verde sería el ganador de la elección presidencial con un estrecho 
margen. 

Tanto en preferencia "bruta" como en preferencia "efectiva", el mexiquense obtuvo una diferencia de 3 puntos 
en el sondeo, titulado "Encuesta Estatal sobre Preferencias Electorales rumbo a las Elecciones Federales del 1 
de Julio". 
Ante la pregunta "Supongamos que el día de hoy fuera la elección para elegir Presidente de la República, ¿por 

qué partido político o candidato votaría usted?", el 31% de los ciudadanos entrevistados respondió por Peña 
Nieto; el 28% dijo que favorecería con su voto a López Obrador, del Movimiento Progresista; el 25.1% a 
Josefina Vázquez Mota, candidata del PAN, y el 2.6% a Gabriel Quadri de la Torre, de Nueva Alianza. 

Los indecisos quedaron en 13.2%. 
Ésa es la preferencia "bruta", que incluye a los "indecisos" en la medición. 
Repasemos ahora la preferencia "efectiva", que los excluye. 
Frente al mismo cuestionamiento: "¿por qué partido político o candidato votaría usted?", 35.7% de las 
respuestas fueron para Peña; 32.3%, para Andrés Manuel; 28.9%, para Josefina, y 3.1%, para Quadri. 
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Ambas mediciones las gana el priista con una diferencia a favor de 3 puntos. 
Lo mismo ocurre con la abanderada del PAN, que en los dos casos queda a 3 puntos de distancia de López 
Obrador, en tercer lugar de las preferencias electorales. 
Un elemento adicional que aporta la encuesta es el comportamiento registrado en la intención de voto a partir 
de marzo, justo un mes antes del inicio formal de las campañas. 

Resulta interesante ver los ascensos y los descensos de los candidatos entre las preferencias del electorado. 
Veamos caso por caso (en preferencia "bruta"). 
Entre marzo y junio Enrique Peña Nieto logró una tendencia favorable al subir de 26.1% a 31% en la intención 
de voto.  
Aun así, no todo el tiempo mantuvo una línea ascendente. 

En abril obtuvo 28.4%, dos puntos más que en marzo, pero en la primera quincena de mayo sufrió una caída al 
colocarse en 25.6%, después del primer debate. En la segunda quincena de ese mes comenzó a recuperarse 

hasta alcanzar el 31% de la primera quincena de junio. 
Andrés Manuel López Obrador es el único que mantuvo siempre una intención de voto en subida. 
De marzo a junio ganó casi 12 puntos porcentuales.  
Arrancó con una preferencia de 16.6%.  
En abril subió a 18.7%; en la primera quincena de mayo logró 21.9%, en la segunda, 25.8%, y recientemente, 
en junio, 28%. 
Josefina Vázquez Mota prácticamente no se ha movido en los resultados que ofrecen las encuestas del CISO. 

Comenzó con 24.2% de las preferencias en marzo; en abril bajó a 23.5%; en la primera mitad de mayo se 
ubicó en 24.4%; en la segunda, en 24.9%, y en la más reciente quedó en 25.1%. 
En tres meses consiguió sólo 9 décimas a la alza. 
Quadri, el candidato del "Panal", tuvo un ascenso importante en la segunda quincena de mayo que acabó 

perdiendo después. 
El sondeo de marzo le dio 1.2% de las preferencias electorales; el de abril, 1.7%; el de la primera mitad de 

mayo le otorgó 4.2%, el de la segunda, 5.8%, y el último, el de junio, lo regresó al 2.6%. 
Otro aspecto que debe ser mirado con detalle es el de los indecisos. 
Conforme se ha ido aproximando la fecha de las elecciones, el porcentaje de votantes que manifiesta no saber 
todavía por quién emitir el sufragio ha ido a la baja. 
Vea usted. 
En marzo los indecisos ocuparon el 31.9% de las respuestas. 
En abril bajaron a 28.4%. 

En mayo, primera quincena, a 23.9%, y en la segunda a 16.7%. 
Por último, en junio, según se observa en la gráfica, los indecisos ocuparon el 13.2%. 
La encuesta fue realizada del 5 al 9 de junio en los 16 distritos electorales federales del estado, a través de 3 
mil 209 entrevistas aplicadas persona a persona. 

La ficha metodológica indica que posee un nivel de confianza de 95% y expone un margen de error de +/- 
1.8%. 
Las gráficas a las que tuve acceso no incluyen tendencias delimitadas por regiones o distritos, por lo que no me 

fue posible informar acerca de la intención de voto existente en el municipio de Puebla. 
Entre el término del sondeo y la celebración de los comicios hay una diferencia de 22 días. 
Por tanto habrá quienes dirán que ese tiempo es suficiente para mover los porcentajes, a favor o en contra de 
cualquiera de los candidatos. 
Es posible.  
El 1 de julio saldremos de dudas. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 
 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Operación millonaria  
*Seguridad ficticia  
Dinero a manos llenas. En el transcurso de la presenta semana y la siguiente los ríos de efectivo inundarán 
al estado de Puebla. Son vastos los recursos destinados por el gobierno morenovallista para intentar ganar 
votos que le den el triunfo pero no a su partido -por lo menos al que lo llevo a la gubernatura, el PAN-. El 
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gobernador tiene varias cartas que quiere hacerlas ganadoras en diferente frentes políticos.  
Los intereses de Moreno Valle Rosas, son múltiples y más ante la posible llegada a la Presidencia de México de 
quienes lo mastican pero no lo tragan. El mandatario la semana pasada midió el "agua a los camotes" y se 
percató que no entra en el ánimo de los candidatos con posibilidades de triunfo.  
Ante el panorama oscuro que se le avecina, intenta prender una luz aunque sea mínima. Y no es otra que la de 

gobernar Puebla, pero tampoco cuenta con la aprobación de los poblanos. A sólo 10 días de las elecciones, es 
tarde para que el gobernador se baje del corcel del autoritarismo y prepotencia para contar otra vez con el 
apoyo de los poblanos.  
El plazo se le acorta a Moreno Valle Rosas, que intentó por todos los medios quedar "palanca" con los 
presidenciables, sin conseguirlo. Al mismo tiempo mostró la cara de la mentira a sus gobernados que le 

cobraran caro las afrentas y humillaciones.  
Ahora el mandatario de Puebla, enfocará todas sus baterías para que los candidatos a diputados y senadores 

"palomeados" por él, consigan llegar a la cámara baja del Congreso de la Unión. Para lograrlo por el estado 
poblano serán repartidos 200 millones de pesos -tal vez no al cien por ciento, porque los operadores vivales 
destinados a la tarea, se quedarán con una tajada grande del pastel como suele ocurrir-.  
En un intento desesperado el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, viajó la semana pasada a la ciudad de 
México para buscar un acercamiento y ofrecer su apoyo a un candidato presidencial. El interlocutor, lo recibió 
por cortesía unos minutos, sólo los necesarios para darle las gracias y la despedida.  
Y eso que se trata de un amigo al que le hizo varios favores entre ellos de incrustar en puestos públicos del 

gobierno estatal a la gente recomendada por él. Ni siquiera eso le valió para expresar que estaba con el 
candidato porque nadie le cree. La operación millonaria para hacer ganar a sus "gallos" fue puesta en marcha 
los resultados pronto saldrán a la luz.  
Reporte del Informante  

Rescate millonario. Luego de un desayuno rápido en su domicilio, la maestra Luz María Pacheco, al filo de las 
8:20 horas del pasado miércoles 20 del mes en curso, se dirigía como todos los días hábiles de la semana a 

impartir clases. La mentora antes de llegar a la escuela que se localiza en la comunidad Dos Aguas _ a 10 
minutos de Acateno-, perteneciente al municipio de San José Acateno, fue interceptada en la carretera por 3 
vehículos para obligarla a descender de su unidad y llevársela con rumbo desconocido. Luz María es esposa de 
Nahum González Méndez, presidente municipal del municipio por una alianza izquierdista que fue secuestrada 
esa mañana.  
De acuerdo con información fidedigna los secuestradores en el transcurso de ayer jueves, pidieron rescate de 
15 millones de pesos por la liberación de Luz María Pacheco. También trascendió que en los últimos meses, 

Nahum y su esposa Luz María, adquirieron terrenos y propiedades del centro de San José Acateno a manos 
llenas, con sólo año y medio al frente de la presidencia municipal. El derroche de recursos económicos del 
presidente municipal y su esposa, era tan evidente que todos los habitantes del lugar se percataron de ello.  
Este no es el primero ni el único plagio ocurrido por esos rumbos. Aunque San José Acateno pertenece a 

Puebla, está enclavado en el estado de Veracruz, lugar donde ha asentado sus laureles el grupo delictivo 
denominado los "Z", que extorsionan a comerciantes de Hueytamalco y Teziutlán, Puebla, Tlapacoyan, Martínez 
de la Torre y San Rafael, pertenecientes a Veracruz.  

Y la seguridad de los poblanos, bien gracias, en los municipios colindantes con Veracruz, la delincuencia actúa 
con tal impunidad que los lugareños prefieren pagar la "seguridad" a la delincuencia organizada que sufrir un 
atentado. Por lo pronto la vida de la profesora Luz María está en peligro. Cómo dato positivo entre comillas, la 
Entrega puede informar que el 90 por ciento de los secuestros ocurridos en esos lugares, finaliza con la 
liberación de las víctimas sanas y salvas pero con el pago del rescate al 100 por ciento.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 
 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

 
*Según FMM no hubo "jalón de orejas" de PJC  

*Fuera de la CROC, René Sánchez Juárez  
Ayer, en rueda de prensa, a la que convocó el PRI estatal en su sede, desde el dirigente Fernando Morales 
Martínez hasta los candidatos al senado y a diputados federales, quisieron aparentar que después de la visita 
de su líder nacional, Pedro Joaquín Coldewll a esta ciudad, todo marcha en una balsa de aceite.  
Morales Martínez, rechaza que la reunión que sostuvieron con Coldwell, fuera para "jalar orejas" sobre el 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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trabajo de los promotores al voto en la entidad, a él o a los abanderados.  
Como el líder estatal, ya no sabía como responder a las preguntas de los reporteros, entró al quite, el delegado 
del CEN en Puebla, Héctor Hugo Olivares Ventura.  
Según él, las evaluaciones se realizan semanalmente y nunca existió un llamado de atención por parte de la 
dirigencia nacional, ya que el panorama en Puebla, dijo, pinta bien.  

Asegura el delegado que el PRI es un partido nacional y aquí a nadie se le llama la atención, aquí hacemos 
acuerdos internos, señalamos tareas y trabajamos todos para obtenerlas, y de la reunión de evaluación sale un 
panorama positivo.  
Sin embargo, debo decirle señor delegado, que uno de los asistentes a esa reunión de evaluación, confió, que 
el dirigente nacional, mostro encuestas hechas por el propio partido, en donde los resultados son funestos.  

Tres distritos están fuertes, nueve se defienden pero no puntean y el resto de los 16 peligran, entre ellos dos 
de Puebla.  

Claro, que tanto Morales Martínez, como Olivares Ventura, tienen que decir todo lo contrario.  
Pero si hubo "jalón de orejas".  
Y fue para todos.  
Coordinadores, promotores del voto, dirigente, candidatos.  
En total, que a unos días de que culminen las campañas políticas, para el PRI no todo está ganado.  
Salvo las posiciones o distritos ya negociados, como se los dije ayer, los demás si tienen de que preocuparse.  
HABLANDO DE TRAICIONES  

Tenía que venir, el miembro del Comité Nacional la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos 
(CROC), Eduardo Miranda Ibarra, para desenmascarar el líder espurio de esta central, René Sánchez Juárez  
Toda la familia Sánchez, desde el papá don Constantino y los hijos, siempre vivieron de las bondades del PRI.  
El papá fue varias veces diputados priísta, René y Constantino hijo, uno salía de regidor y era investido 

legislador, así se la brincaban por bendición de su señor padre, a quien los gobernador respetaban mucho y el 
PRI lo tenía con él porque estaba fuerte esta central.  

A la muerte de don Constantino, se derrumbó el imperio de los Sánchez.  
Ya nadie los llamaba.  
René se dedicó a la CROC y Constantino a explotar sus concesiones de transporte.  
Ahora, René es candidato suplente al Senado por las izquierdas.  
Miranda Ibarra, de plano dice, René no pertenece a esta organización. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 

 

La conveniente amnesia del regidor Gutiérrez 
Por andar ocupado en coordinar la campaña del aspirante a Senador, Javier Lozano Alarcón, a Pedro Gutiérrez 
le vino una especie de Alzheimer y se le ha olvidado que ostenta un cargo de representación popular (regidor)  
al que tendría que atender con más seriedad. 
Además,  también ha olvidado que tiene cuentas pendientes por aquel asunto de la falsificación de documentos 
en el proceso de entrega-recepción de la administración de Blanca Alcalá. 

Aunque vocifera y grita cada vez que puede que lo del asunto de la falsificación de los documentos es falso, 
habrá que recordarle a Pedro que aún está en proceso la indagatoria judicial que se levantó en su contra ante 
la Procuraduría General de la República por la falsificación de las firmas en las actas de entrega –recepción, en 
la que aparece como responsable. 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Y si fuera cierto que no tiene nada que ver  y que es falso, entonces ¿Por qué inició la promoción de un juicio 
de amparo en contra de la determinación de su responsabilidad en el hecho, dejando que su asistente, 
Fernando Zulbarán, cargue con toda la culpa? 
Por cierto, puede que al personal que labora en la sala de regidores y en el Palacio Municipal no les suene el 
nombre de Zulbarán y mucho menos que lo identifiquen personalmente, pero no es su culpa, pues el citado 

asistente no trabaja ahí. 
Está metido de lleno en la campaña de Lozano Alarcón, en la que lo mismo saca las copias, va a comprar las 
cocas, le arma una síntesis informativa que comparte con Pedro o sirve de escudo para prestar su nombre para 
tapar irregularidades. 
Por eso no extrañó que en cuanto se supo de la filtración de la reunión de panistas en la casa de Rafael Von 

Raesfled, de inmediato todos voltearan a ver a Zulbarán y, obvio, a Pedro Gutiérrez, como los responsables; 
aunque después se supo que la verdadera responsable fue otra de las asistentes de Pedrito, Maribel Pérez. 

Y así como se le olvida este asunto, a Pedrito también se le borraron del casete otros temas como, por 
ejemplo, que tiene que asistir a las sesiones de cabildo y a las reuniones de trabajo de la comisión que 
preside,  salvo cuando trabajan comisiones unidas. 
Pero no. 
Sólo acude al pase de lista y se sale a su oficina alterna, en las mesitas del hotel Royalty, para seguir 
trabajando en la campaña de Lozano Alarcón, aunque, por lo que se ve, es poco lo que hace y, para colmo de 
males, mal; porque cualquiera con dos dedos de frente, hubiera organizado el mitin de Lozano en Xicotepec en 

los primeros día de la campaña y no en los últimos, con el descrédito creciendo cada vez más y en el tercer 
lugar de las preferencias. 
Pero no, eso a Pedro no se le da. 
Y vaya que el problema de amnesia tiene bien vapuleado a Pedro. 

Tanto, que se le olvida hasta lo más básico, como ejemplo, pasar, aunque sea de panzazo, las materias de su 
Doctorado que estudia en la Libre de Derecho; a costa del erario municipal, el cual por cierto, ya le 

condicionaron por segunda vez: O saca buenas calificaciones o o le quitan la beca. 
Y es que Pedrito en sus clases ha demostrado que no tiene ni la más mínima noción de lo que es Lógica 
Jurídica, materia que ya ha reprobado varias veces, aunque muchos jurisconsultos eminentes, han dicho que es 
una de las materias más fáciles y que el que la repruebe es un verdadero burro. 
Tal vez ahora que acabe la campaña y se quede sin huesito federal, enfrente la denuncia en su contra por la 
falsificación de documentos y estudie para pasar sus materias,  y sobre todo, regrese a trabajar al cabildo, a 
menos que ya se le haya olvidado dónde queda. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8619:la-conveniente-amnesia-
del-regidor-gutierrez&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El día en que Quadri ganó la Presidencia  

Gabriel Quadri se levanta temprano, bosteza, se acomoda los lentes, mira el reloj, vuelve a bostezar, sabe que 
es el día D, el día de las elecciones, se mete al baño, se mira al espejo, saca su celular y habla por teléfono. 
-Luis, ¿ya despierto? 
-Totalmente, mi querido Gabriel. 
-¿Cómo van las cosas? 
-Todo marcha como quedamos. 
-Ya quiero que termine el día. 

-Ya terminará. Por lo pronto vamos a desayunar con Mónica. 

-Oki. 
Quadri sale de su casa, sube a su auto, avanza sobre Reforma, baja en un conocido hotel, el valet lo reconoce, 
le pide un autógrafo, una foto, le da una palmada. 
Al interior del restaurante ya lo espera Luis Castro, dirigente nacional del Partido Nueva Alianza. 
Habla. 
-Ya hablé con la maestra. 

-¿Qué te dijo? 
-Te desea suerte. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8619:la-conveniente-amnesia-del-regidor-gutierrez&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8619:la-conveniente-amnesia-del-regidor-gutierrez&catid=63:el-mapache&Itemid=81


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 22 de Junio de 2012 

 
 

 29 

-¿Hicieron la encuesta? 
-Simondor. 
-¿Cómo salí? 
-Mejor de lo esperado. 
-¿Cuántos puntos? 

-Siete y medio. Casi ocho. 
-La libré. 
El día corre como una combi gastada. 
Quadri va a votar y empieza a sentir que las cosas van mejor de lo esperado: los votantes lo abordan, lo 
felicitan, le corre cortesías. 

Quadri se va a su búnker. 
Luis Castro le habla al mediodía. 

-¡Gabo, no lo puedo creer! 
-¿Qué pasó? 
-¡No mames, cabrón! ¡Parametría dice que vas arriba! 
-¿Arriba de quién? 
-¡Arriba de todos! 
-¡No mames! 
-¡No mamo! 

Quadri queda desconcertado. 
Hace como que no escuchó al dirigente. 
Se pone a leer una novela. 
No puede. 

Le habla a Castro. 
-¿Es en serio lo que me dijiste? 

-¡Totalmente en serio! ¡Acabo de hablar con Manlio Fabio! ¡Y me confirma todo! ¡Jura que vas arriba de Peña y 
del Peje! 
-¡No te la jales, Luis! 
-¡No me la jalo! ¡Es en serio! 
Las horas pasan. 
Llega la segunda encuesta. 
Otra vez Castro. 

-¡Quién sabe qué madres está pasando en este país que vas ganando, Gabo! 
-¡No inventes! 
-¡Hasta Roy Campos me acaba de llamar para felicitarnos! 
-¿Me río o lloro? 

-¡Mejor ríete! ¡A este paso vas a ser presidente de México! 
-Jajaja. 
-¡En serio! ¡Ya le avisé a la maestra! 

-¿Y qué te dijo? 
-¡No me creyó! 
El reloj marca las seis de la tarde. 
En el cuartel de Quadri todo es bullicio. 
Castro le lleva un celular. 
-¡Te habla Peña! 

-¿Qué quiere? 
-¡Te va a felicitar! 
-¡No te la jales, Luis! 
Quadri toma el celular y responde muy serio. 
-¡Candidato! 

-¡Presidente! 
-Jajaja. 

-¡No sé cómo le hiciste pero ganaste la Presidencia! ¡Felicidades! 
Todo sucede como en una película surrealista: Quadri se pone su mejor traje, su mejor corbata, sus mejores 
lentes. 
Ya le habló el presidente Calderón y Josefina Vázquez Mota. 
Siente que vuela. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 22 de Junio de 2012 

 
 

 30 

Siente que el piso crece como su entusiasmo. 
En las televisoras su triunfo se da como un hecho sorprendente. 
López Dóriga dice que en las elecciones ocurrió un milagro. 
Todos están a la expectativa. 
López obrador jura que hubo fraude. 

Llama a las bases desde su tercer lugar. 
Pocos le hacen caso. 
El pueblo está volcado en el zócalo para celebrar. 
Hasta ahí llega el candidato ganador. 
Va flotando sobre sus zapatos Ferragamo. 

Siente que el piso se abre. 
Miles de personas lo saludan y lo abrazan. 

Cierra los ojos. 
―Es un sueño‖, se dice. 
Respira hondo. 
Profundo. 
―Es un sueño‖, se repite. 
Y sí. 
Está soñando. 

En ese momento se despierta. 
Bosteza, se acomoda los lentes, mira el reloj, vuelve a bostezar, sabe que es el día D, el día de las elecciones, 
se mete al baño, se mira al espejo, saca su celular y habla por teléfono. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4154 

 

 
 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 
 

El gabinete de Benito Juárez 
¿El gabinete de Benito Juárez, era de hombres que parecían gigantes, según AMLO? 
El pasado 10 de junio, en el segundo debate de los candidatos presidenciales, celebrado en Guadalajara, 
Jalisco, el candidato del Movimiento Progresista presumió a algunos de los integrantes de su eventual gabinete 
presidencial. 
Dijo: "Tengo a los hombres que van a estar a mi lado para la transformación del país. Son, como los 
integrantes del gabinete de Benito Juárez, hombres que parecían gigantes", dijo con énfasis Andrés Manuel 

López Obrador. 

López Obrador reveló que entre su gabinete destacan el ex rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente, para 
la Secretaría de Educación Pública; el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubón, en la Secretaría de 
Gobernación; Cuauhtémoc Cárdenas, al frente de Pemex; así como Elena Poniatowska en una eventual 
Secretaría de Cultura; entre otros. 
Pero, el miércoles 22 de marzo de 2006, la columna Sin Límites, publicó en La Jornada, el siguiente texto, 

denominado ―El gabinete de Juárez y AMLO:  
Juárez tuvo muchos ministros, lo censuraron algunos de los más notables liberales. La incultura y el 
desconocimiento de la historia de México por parte del presidente Vicente Fox también López Obrador la refleja. 
Indicó: ―como él, escogeré a los mejores hombres y mujeres de México para integrar el gabinete. El logró 
integrar un gabinete que es el mejor equipo de gobierno que hemos tenido en toda la historia de nuestro país. 
Hombres que parecían gigantes y que gracias al patriotismo, a la inteligencia, a la honradez de ese equipo, se 
pudo rescatar la República y se pudo conseguir la segunda Independencia de México. Vamos a integrar de esa 

manera el gabinete‖. (Reforma, enero 25, 2006). 

López Obrador parece ignorar buena parte de la historia. De acuerdo a los textos recopilados, el claro oscuro 
invadió a Juárez y sus hombres. No discutimos el quehacer juarista, pues ya está juzgado por la historia, sino a 
sus hombres más conspicuos. 
Para empezar fue un gabinete de muchos cambios. Explicable y comprensible por la situación interna del país: 
guerras entre liberales y conservadores. 
Las fuentes históricas son la Enciclopedia de México, México a Través de los Siglos, la Biblio-Jurídica, El 

Gabinete en México de Armando Ruiz Massieu, Diccionario Porrúa de Historia, Biografía y Geografía de México, 
Gran Diccionario Enciclopédico de México, de Humberto Musacchio y periódicos de la época como El Ahuizote. 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4154
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Esta es una historia breve de su gabinete, de quienes lo enfrentaron, otros que se aliaron con conservadores y 
los más siguieron trabajando con Porfirio Díaz, el dictador. 
LA HISTORIA 
Ante el golpe del presidente Ignacio Comonfort, Benito Juárez en su carácter de presidente de la Suprema 
Corte asumió la presidencia de la República en Guanajuato, el 19 de enero de 1858 en oposición al gobierno 

conservador de Félix Zuloaga. 
Se trasladó a Guadalajara y a Veracruz hasta que en enero de 1861 se instaló en la ciudad de México. Fue 
reelecto presidente y el 15 de junio de 1861 inició su segundo periodo. 
Enfrentó serios problemas, lo que ocasionó numerosos y frecuentes cambios en su gabinete, cuyos ministros 
permanecieron muchas veces, unos cuantos días. En ese lapso tuvo un total de siete ministerios y 91 ministros. 

Al iniciarse la Intervención Francesa y establecerse el Segundo Imperio, Juárez trasladó su gobierno al norte 
del país, donde radicó en varias poblaciones. En noviembre de 1865 desde Chihuahua, poco antes de terminar 

su segundo periodo, lo prorrogó hasta que pudieran efectuarse elecciones libres. A la caída del Imperio regresó 
a la capital del país para iniciar el periodo la República Restaurada. 
Durante la Guerra de Reforma, la Intervención Francesa y el Imperio, Juárez tuvo 20 ministros de Relaciones 
Exteriores en menos de diez años –del 19 de enero de 1858 al 21 de julio de 1867. Sobresalen Manuel Ruiz, 
Melchor Ocampo, Francisco Zarco, Manuel Doblado y José de Emparán. 
En Gobernación figuraron también 20 ministros, donde destacan: Manuel Ruiz, Melchor Ocampo, Santos 
Degollado, Ignacio de la Llave, José de Emparán y Francisco Zarco. 

En Justicia, Negocios Eclesiásticos e Instrucción Pública que en 1861 cambió a Justicia, Fomento e Instrucción 
Pública, hubo 16 ministros. Figuraron Ignacio Ramírez, Sebastián Lerdo de Tejada y José María Iglesias, 
En Guerra hubo 14 ministros. Destacan Santos Degollado, Ignacio de la Llave, Ignacio Zaragoza, Felipe 
Berriozábal, Ignacio Comonfort, Miguel Negrete e Ignacio Mejía. 

En Hacienda fueron 21 ministros como Guillermo Prieto, Miguel Lerdo de Tejada, Manuel Doblado y José María 
Iglesias. 

En la República restaurada, Juárez instaló su gobierno en la ciudad de México el 15 de julio de 1867. Fue 
reelecto en 1867 y 1871 y murió siendo presidente de la República el 18 de julio de 1872. En esta época hubo 
menos cambios. En seis ministerios hubo 21 ministros. En este lapso hubo cinco ministros en Relaciones 
Exteriores: Sebastián Lerdo de Tejada, Ignacio Mariscal y José María Lafragua. 
En Gobernación se registraron seis ministros: Sebastián Lerdo de Tejada, Ignacio L. Vallarta, José María 
Iglesias, Manuel Saavedra, José María Castillo Velasco y Cayetano Gómez y Pérez. 
En Fomento estuvo Blas Balcárcel. En Guerra y Marina, Ignacio Mejía, quienes siguieron en el gabinete del 

posterior presidente Sebastián Lerdo de Tejada, muy censurado él y sus ministros por los periódicos de la 
época, como El Ahuizote. 
En Hacienda, la lista contempla a José María Iglesias, Matías Romero y Francisco Mejía. 
OPOSITORES DE JUÁREZ 

Los colaboradores de Juárez lucharon juntos en la Guerra de Reforma. Después hubo abandonos y críticas. 
Algunos fueron ministros con presidentes anteriores. Veamos unos cuantos ejemplos: 
Sebastián Lerdo de Tejada. Fue presidente después de Juárez, se le unió en 1863, pero en 1871 figuró como 

candidato a la presidencia de la República y se enfrentó a Juárez que busca la reelección. Se pelearon. Lerdo 
fue derrotado y regresó a la Suprema Corte de Justicia. 
Francisco Zarco. Político y periodista, defendió la libertad de expresión, los derechos populares y la causa 
republicana. En 1861, el presidente Benito Juárez lo nombró ministro de Gobernación y de Relaciones 
Exteriores, pero renunció a los cargos para dedicarse a su labor periodística. 
Ignacio Comonfort. Conservador, fue nombrado presidente constitucional en 1857, en diciembre pactó con una 

rebelión conservadora para retener el poder. Juárez, presidente de la Corte, ignoró el acuerdo y reclamó la 
presidencia en 1858. Comonfort marchó al exilio, y de nuevo en México en 1861, combatió a los invasores 
franceses a las órdenes del presidente Juárez. 
Miguel Lerdo de Tejada. Fue siete ocasiones secretario de Estado con los presidentes Martín Carrera, Rómulo 
Díaz de la Vega, Juan Álvarez, Ignacio Comonfort y Benito Juárez. La propuesta de Juárez con relación a la 

suspensión de pagos de la deuda externa provocó un rompimiento entre el presidente y su entonces Ministro 
de Hacienda, Lerdo de Tejada, quien renunció. 

Santos Degollado. Siendo Ministro de Guerra, en noviembre de 1859, propuso un pacto de paz en Guadalajara, 
a los conservadores, con base en la representación nacional, emanada del sufragio libre y la libertad religiosa y 
aunque los conservadores aprobaron tal plan e iban a firmarlo, Juárez y los liberales extremistas se opusieron. 
Degollado fue destituido del mando de tropas y sujeto a proceso. 
Ignacio Mariscal. Acompañó a Juárez en la Guerra de Tres Años. Participó en la redacción de las Leyes de 
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Reforma, en su calidad de consejero jurídico. En enero de 1885, el general Porfirio Díaz, que ha vuelto al 
poder, lo nombra Ministro de Relaciones Exteriores, cargo que desempeñará hasta el día de su muerte. 
Ignacio Ramírez. Escritor, periodista y político liberal, el ―Nigromante‖ o hechicero, fue nombrado ministro de 
Justicia y Fomento del gobierno de Benito Juárez y aplicó las Leyes de Reforma. Fue nombrado magistrado de 
la Suprema Corte, pero sus principios lo llevaron a criticar la política reeleccionista. Los juaristas lo encarcelan. 

Manuel Ruíz. Fue Ministro de Justicia en el gobierno de Comonfort y repitió con igual cargo con Juárez. Fue 
Ministro de la Suprema Corte de Justicia. Protestó contra Benito Juárez cuando éste aprobó el decreto mediante 
el cual prolongaba su estancia en la presidencia. 
Pedro Ogazón Rubio. Ocupó en varias ocasiones la gubernatura de Jalisco, misma que dejó en manos de su 
sobrino, Ignacio Luis Vallarta, quien fungía como Secretario de Gobierno y llegó al gabinete presidencial de 

Porfirio Díaz, donde fue Ministro de Guerra. 
Ignacio L. Vallarta. Era sobrino de Pedro Ogazón. La dupla de tío y sobrino permaneció en el poder de 1857 a 

1864. Tuvo un sinfín de descalabros políticos a la muerte de Juárez, por lo que hizo una alianza protectora con 
Porfirio Díaz. 
Felipe Berriozábal. En 1858 atacó la ciudad de México y en abril de 1859 se enfrentó en Tacubaya a los 
conservadores Leonardo Márquez y Miguel Miramón. Durante la Intervención Francesa, destacó al participar en 
la Batalla de Puebla, del 5 de mayo de 1862, con una columna de mil hombres que heroicamente reforzaron los 
fuertes de Loreto y Guadalupe. Fue ministro de Guerra con José María Iglesias y con Porfirio Díaz. 
Guillermo Prieto. Novelista, poeta, periodista y político ocupó diversos cargos en el gobierno. Fue ministro de 

Hacienda con Juan Álvarez, Mariano Arista y Juárez. Salvó la vida del presidente indígena en Guadalajara. 
Ministro de Relaciones Exteriores durante el gobierno de José Ma. Iglesias. 
DOS EXPRESIONES 
Ignacio Ramírez, el Nigromante, escribió: ―Don Benito, usted y todos ustedes reducen la política a intrigas 

electorales, a gastos secretos, a corrupción de diputados y a derramar sangre con frecuencia‖. 
Ignacio Manuel Altamirano, escribió: ―Juárez proscribió y persiguió tenazmente o mandó fusilar a liberales sin 

mancha, a patriotas esclarecidos, si habían tenido la desgracia de no haberle sido adictos personalmente o de 
ofenderlo de algún modo‖. 
―Dios nos agarre confesados‖, exclamaría la abuelita de Guillermo Pacheco Pulido, si Andrés Manuel López 
Obrador gana la elección y gobierna con un gabinete como el de Benito Juárez: guerras, pleitos internos, 
renuncias y cambios constantes, cárcel, etcétera. 
En fin, como escribió Carlos Pellicer ( México  1897-1977) en su poesía ―A Juárez‖: 
Sobria de barro indígena la verdead de tu vida 

tuvo niñez de espigas y maduró en maíz 
Ganaste tu destino por la oveja perdida 
y le diste a los árboles una nueva raíz. 
Yo miro junto a un lago tu pobreza zurcida 

y la mano del día que te dio su barniz. 
La justicia en tus labios sus torres consolida 
y tu solemnidad tiene un aire feliz. 

Eres el Presidente vitalicio, a pesar 
de tanta noche lúgubre. La República es mar 
navegable y secreto si el tiempo te consulta. 
Y si una flor silvestre puedo dejarte ahora 
es porque el pueblo siente que en su esperanza adulta 
tu fe le dará cantos para esperar la aurora. 

 
(Raymundo García García) 
 

Los indecisos y el voto antropológico en México 
Los mexicanos por naturaleza hemos sido definidos como sufridores por consecuencia de que 

nuestro origen guerrero (bélico) propio de los Aztecas o Mexicas, que fue sometido por la violencia 
de la conquista y de la imposición de una cultura totalitaria en la incorporación de México al Estado 
español; de ahí que ante el uso de la racionalidad para actuar en la vida, nuestro pueblo se 
desborde por la banalidad y la conducción hacia escenario triunfalista por emociones y no por 

razones. Octavio Paz en su Laberinto de la soledad, plasmó el comportamiento mexicano para 
engañarse en el disfrute momentáneo de triunfos ajenos que le permitan seguir soportando  una 
jodidez cotidiana fenómeno que llega hasta nuestras elecciones. 
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Los indecisos que capta las captan las encuestas, muestran un ejercicio emocional calificado como voto 
antropológico, que se va al final con quien considera el ganador. Así al final toma una decisión que lo lleva a 
disfrutar un triunfalismo emocional. Se vivió allá en la noche del 2 de julio del año 2000. Veamos, en las 
elecciones presidenciales del año 2000, había 20% de indecisos y la diferencia del triunfo de Fox sobre 
Labastida, la hizo posible el voto antropológico de esos molones de mexicanos encabronados con el PRI que 

anhelaban vengarse. En las elecciones presidenciales del año 2006, los indecisos sumaban un 12% y gracias al 
PANAL (ruptura del PRI) que nació en el mismo año de 2006, a través de su proyecto ―DAME UNO (un voto) DE 
TRES, fue posible dividir y trasladar el voto de indecisos como voto antropológico hacia Calderón. 
En las elecciones presidenciales en promedio las encuestas mostraban más o menos las preferencias 
siguientes: Labastida 34%; Fox 31%, Cárdenas 13% e indecisos 19%. Después de la elección y por datos del 

IFE Fox alcanzó una votación representativa del 42.52%, esto es al final en la votación pudo atraer la tendencia 
aniquiladora del PRI que venía arrastrando desde las elecciones de 1997 en las cuales perdió la mayoría de la 

Cámara de diputados, y apuntaló el camino derrotista que inició el PAN en 1989 acentuado en elecciones de 
1997 con el triunfo del PRD en el  DF. En cambio Labastida finalmente alcanzó 35.11% en la votación 
solamente jalando de los indecisos alrededor de 2.11% de votos. Por su parte el candidato de las izquierdas 
Cárdenas, de un preferencia en encuestas del 13%, alcanzó en la elección presidencial el 16.64 sumando sólo 
un mínimo del 1.73% de voto de indecisos. 
El empate técnico que presentaron las encuestas en la elección presidencial del año 2006 desde el mes de 
mayo, una vez que la credibilidad de AMLO había sido aniquilada, es innegable lo que después haría público la 

Maestra Elba Esther Gordillo y Manuel Espino, de los acuerdos para hacer posible que el sistema político 
mexicano continuara su rumbo, tomando las acciones para que el voto antropológico refugiado en los indecisos 
que alcanzaba un nivel bajo de tan sólo el 12%, y que estaba en dirección del candidato de las izquierdas fuera 
reorientado y no produjera un cambio de la dirección de la política económica mexicana instaurada desde 1983. 

Así observamos que del 30% en las preferencias de Calderón alcanzó finalmente una votación de 35.89%, jaló 
de los indecisos el 5.89%; mientras que AMLO con preferencias en encuestas del 32%, obtuvo electoralmente 

35,31%, sumando de los indecisos alrededor del 4.31%. Por su parte, la crisis que vivió el PRI provocó un 
colapso en las preferencias en alrededor del 22%, obteniendo su candidato presidencial   Roberto Madrazo el 
22.26%, obteniendo de los indecisos sólo un 0.26%. 
En la presente elección presidencial, existen un porcentaje de indecisos al día 21 de junio según MILENIO-
GEA/ISA, del 15.3%, en fuerte disputa porque son los que deciden la elección y sobre todo el margen de 
triunfo. Por eso no es casual que en el final de la campaña se arrumben las encuestas y se diga que esto se 
decide entre tres, ¿será?, Creo que no, el sistema se preparó en las elecciones estatales del 2010, y se reforzó 

en las de 2011 y de lo que resulte los partidos políticos, sus acuerdos, alianzas, coaliciones y desacuerdos del 
reciente pasado será el producto que resulte el próximo 1º, de julio. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36414:los-indecisos-y-el-voto-
antropol%C3%B3gico-en-m%C3%A9xico&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

PRD: Apuntes Sobre el Rey Barbosa 

 
Hete aquí algunas anotaciones sobre las intrigas, muy baratitas, al interior de la corriente, muy corriente, 
“Nueva Izquierda” del PRD –también conocida como “Los Chuchos”- sobre su ahora ex compañero de viaje, 
Miguel Ángel de la Rosa, quien como, ya se sabe, recibió su compensación política de manos del 
morenovallismo: 
1.- El pasado lunes, los principales miembros de ―Nueva Izquierda‖, encabezados por el diputado local Erik 

Cotoñeto, Socorro Quezada y Gerardo Aguirre, recibieron una llamada de Luis Miguel Barbosa Huerta, el 
dueño del PRD en Puebla, y como sus órdenes no se discuten, tomaron sus cobijas y, junto con algunos de sus 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36414:los-indecisos-y-el-voto-antropol%C3%B3gico-en-m%C3%A9xico&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36414:los-indecisos-y-el-voto-antropol%C3%B3gico-en-m%C3%A9xico&Itemid=334
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/06/fbarbosa1.jpg
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ayudantes, se fueron al DF. 
La cita fue con carácter de urgente en las oficinas del CEN del PRD, donde, primero, fueron regañados y, 
después, recibieron la indicación de hablar con las demás tribus del sol azteca y convocar a una conferencia de 
prensa en Puebla, para deslindarse del muy “canalla” y “traidor” Miguel Ángel de la Rosa. Barbosa les pidió 
marcar su distancia del gobernador Rafael Moreno Valle, su otrora aliado, y que ―Los Chuchos‖ –por Jesús 

Ortega y Jesús Zambrano, sus líderes nacionales- salieran lo menos raspados posible ante la escisión de quien 
venía fungiendo, al menos en el papel, como dirigente del PRD en el estado. 
2.- Sólo para ilustrar a las fuerzas de la iluminada izquierda poblana del PRD, la facción perredista ―Nueva 
Izquierda‖ lleva más de 15 años controlando la franquicia amarilla en Puebla. Sus integrantes, siempre 
encabezados por Barbosa, han transitado por cinco procesos electorales federales, dos administraciones estatales, 

tres comicios intermedios, la elección local de 2010 y la actual contienda presidencial 2012. Y siguen y siguen y 
siguen manejando los hilos del partido, que más que partido, es negocio personal a nombre de la ―izquierda‖. 

3.- En ese tiempo, el PRD ha tenido cuatro dirigencias a partir del control caciquil de Barbosa Huerta, a quien 
siguieron Sixto Delgado (dejó el liderazgo por mal manejo de recursos), la doctora María Elena Cruz Gutiérrez 
(expulsada por ―Los Chuchos‖) y Miguel Ángel de la Rosa, quien surgió como tal de una negociación en una 
habitación del hotel Best Western entre Barbosa y Rodolfo Huerta, y que ahora es considerado un “Judas” por 
el amo y señor de la ―izquierda‖ en Puebla. 
4.- El regidor del PT en el actual Cabildo poblano, Edgar Alonso Cañete, ayer chofer y ayudante de Barbosa; 
Susana Wuotto Cruz, cercana colaboradora y ex legisladora; Rodolfo Huerta Espinoza, ex diputado local; 

Irma Ramos Galindo, ex diputada; Jesús Morales Manzo, actual legislador por el PVEM; Rubén Hernández, 
ex secretario general, y Miguel Ángel de la Rosa. Todos ellos y otros tantos, han sido promovidos y premiados 
en su momento; hoy algunos están en la marginalidad, otros en el PRI y unos más ―expulsados y apestados‖ por 
su líder. Y es que como Luis XIV, el PRD es Barbosa Huerta y Barbosa Huerta el PRD. El Rey (del) Sol 

(azteca). 
5.- En Puebla, no se lo cuente a AMLO, la izquierda dejó de existir desde hace años, hoy es un buen negocio 

político y económico que también sirve para obtener puestos y espacios públicos. Sólo hay que ver cómo cambió 
el modo de vida de Barbosa Huerta desde que se hizo del control del partido para constarlo. 
6.- Escupir al cielo, es algo que les sale muy bien a Barbosa y sus muchachos. ―Los Chuchos‖ fueron 
impulsores de la alianza electoral con el PAN  y Nueva Alianza para que Rafael Moreno Valle ganara en las 
pasadas elecciones locales. Barbosa fue el enlace fundamental de Jesús Ortega Martínez para encabezar las 
negociaciones políticas. Él negoció con RMV espacios y presidencias municipales, así como distritos y lugares en la 
lista de representación proporcional. 

Trajo a Ortega Martínez a la toma de posesión del hoy gobernador; después a Jesús Zambrano, el actual líder 
nacional del PRD, y acordó cuantos apoyos necesitó. Barbosa aplaudió a rabiar al actual gobernante en turno y 
dijo que la alianza era interminable, pero como sus exigencias no fueron cumplidas, ahora ha anunciado que 
rompe con el morenovallismo. 

7.- En el PRD lo saben todos y nadie lo dice por temor: quien no acata las órdenes de Barbosa Huerta es lanzado 
al limbo político y su alma no tendrá perdón.  
El rompimiento con Moreno Valle no es, en el fondo, por la designación de De la Rosa como subsecretario de 

Vinculación Institucional y Gobernanza de la SGG. En realidad obedece a la necesidad de Barbosa de 
demostrar quién manda en el PRD poblano. Cuando se enteró que De la Rosa ya hablaba, pedía recursos y 
negociaba con el gobierno morenovallista, sin consultarlo y sin repartirle los beneficios, Barbosa lo desconoció. Su 
ego, robusto –como su físico-, no soportó que uno de sus cuervos acabara por comerle los ojos. 
8.- Barbosa Huerta, dicen en los pasillos amarillos nacionales, ha crecido al interior del PRD por su habilidad 
perversa y eficiencia para operar elecciones internas. Fue el defensor legal del triunfo de Ortega Martínez, 

coordinador nacional de ―Nueva Izquierda‖, y su cabildero en el Consejo Nacional. Más de un perredista de buen 
nivel lo ubica como el interlocutor de ―Los Chuchos‖ ante varios gobiernos locales para todo tipo de arreglos, 
incluyendo los económicos. 
9.- Tras la abrupta –enésima- escisión en el PRD, ―Los Chuchos‖ no piensa soltar la dirigencia estatal. Y menos 
ahora que a la vuelta de la esquina ya está el proceso local 2013, con todo lo que eso significa: millones de pesos 

para poder seguir viviendo sin sobresaltos. Socorro Quesada será la nueva pieza en el ajedrez de Barbosa 
Huerta (en una plática reciente, así lo confirmó a este reportero Eric Cotoñete). 

Barbosa calcula y mide a sus operadores, les pide obediencia total. Y nunca lo van a tumbar porque a las 
demás corrientes, las tiene “maiceadas”; por ejemplo, a los -impolutos y puros- de Izquierda Democrática 
Nacional (―Los Bejaranos‖) les acaba de entregar cerca de 60 mil pesos para sus gastos. UDENA, organización de la 
diputada Elba Cerezo, también ha sido beneficiada. Foro Nuevo Sol, de Julián Rendón, de igual forma recibe sus 
compensaciones económicas. Y todos felices y contentos y, sobre todo, callados, que así se ven más bonitos. 
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Como el financiero Gerardo Aguirre, quien casi se ha terminado los 5 millones de pesos de prerrogativas que 
el Instituto Electoral del Estado entregó al PRD. 5 millones de pesos que no se ven por ningún lado, y menos en las 
campañas de sus candidatos. 
Y es que “Los Chuchos” se ponen muy dignos y condenan a Miguel Ángel de la Rosa por haber osado 
integrarse al gobierno de Moreno Valle, pero no se quejan de que en el Instituto de Adultos Mayores trabaja –

claro, con permiso- la candidata por el distrito 12, Gabriela Viveros, y que ahí también están varios 
recomendados, hijos y sobrinos de los jefes de “Nueva Izquierda”. 
10.- Oportunistas, vividores, simuladores profesionales, militantes de papel, seudo izquierdistas, lidercillos, 
apostadores políticos, vendedores de candidaturas, ambiciosos gestores, prestamistas, supuestos asesores, 
adictos a las prerrogativas, cazadores de fortunas, negociantes, mitos vivientes y toda una gama de 

―revolucionarios‖, habitan hoy a la izquierda poblana. 
El actual proceso electoral y las mil batallas del caudillo Andrés Manuel López Obrador, qué les importa. Como 

siempre, sus prioridades políticas y económicas son otras en el PRD poblano. 
*** 
Durante meses, los mexicanos escuchamos repetidamente el rumor de que un gran golpe, un madrazo 
espectacular, daría el gobierno de Felipe Calderón a días de la elección presidencial del 1 de julio. 
“Ya agarraron al Chapo Guzmán y lo presentarán cerquita de los comicios”, se decía. 
“Ahora sí, ya lo detuvieron, pero lo tienen escondido y sólo esperan el momento más oportuno”, se 
comentaba. 

Hoy sabemos que no era al líder del Cártel de Sinaloa a quien ya tenían: era su hijo, Jesús Alfredo Guzmán 
Salazar, alias El Gordo, quien sería utilizado con fines totalmente electoreros para ayudar al PAN a conservar 
la Presidencia de México. 
Qué bueno que detuvieron a quien las autoridades acusan de narcojunior, y que tendrá que ser juzgado por sus 

actos, pero en política no hay casualidades: el reality show que se ha montado en torno a la presentación del 
hijo del delincuente “más buscado” por Vicente Fox –a quien se le peló de la cárcel- y Calderón, no deja lugar 

a dudas. 
Aquí nadie se chupa el dedo. Basta ver la inmediata reacción de la candidata panista Josefina Vázquez Mota para 
comprobarlo: en Mexicali, en medio de un mitin, pidió ¡aplausos y porras! por esa captura, y advirtió que no 
descansará hasta ver al Chapo Guzmán en prisión y ante la ley. 
¿Le alcanzará el “gran golpe” al gobierno federal para rescatar la alicaída campaña de JVM, a quien las 
encuestas ubican en tercer lugar? 
Ya falta poco para saberlo. 

*** 
El que de plano no entiende es el dirigente del sindicato de trabajadores del ayuntamiento de Puebla. 
En una de sus típicas ocurrencias, muy propias del terrorismo laboral que suele practicar, Israel Pacheco 
Velázquez ordenó que sus representados se presenten este sábado, en punto de las nueve de la mañana, en el 

Vivero Colón. 
¿La razón? 
Llenar el mitin de cierre de campaña del candidato del PRI a diputado federal por el distrito 6, Enrique Doger 

Guerrero, su alter ego. 
Obviamente quien desobedezca sufrirá las consecuencias. 
Pero eso no es todo: cada uno de los trabajadores está obligado a llevar a cinco personas más, tal y como hizo 
para el cierre de campaña de López Obrador en el estadio de beisbol. 
Habrá pase de lista y, por supuesto, descuentos y hasta despidos para quien incumpla las instrucciones del 
todopoderoso señor. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 :Que la presidente del Patronato del Sistema Estatal DIF, Marta Erika Alonso de Moreno Valle, presentará hoy 
ante los dirigentes empresariales y representantes de sectores de la sociedad un ambicioso proyecto desde el 
SEDIF en beneficio de los niños indígenas poblanos. 
Uno de los aspectos de mayor relevancia se orienta a mejorar la calidad de vida de los infantes que viven en los 

albergues.  
:Que pasaron las 11, las 12, las 14 y las 15 horas y los maestros del llamado movimiento magisterial democrático 
no reunían ni a un centenar de maestros quienes habían sido convocados a una ―marcha‖ de protesta contra los 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://impreso.milenio.com/
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despidos de la prueba Enlace. 
Sólo un reducido grupo de profesores disidentes se manifestaron frente al Congreso del Estado para exigir la 
reinstalación, pero no cuentan ni con representación legal ni con capacidad de convocatoria. 
:Que el Notario Púbico Carlos Meza es un abogado más que acreditado y con capacidad de interlocución con los 
principales actores del poder público y económico del estado, suficientes para fijar cualquier postura política o en 

el ámbito jurídico patrocinar cualquier asunto. 
:Que fueron taxistas afiliados a la FROC-CROC que dirige el candidato suplente al Senado René Sánchez Juárez 
quienes ubicaron y retiraron la mayoría de las lonas colocadas en diferentes puentes peatonales, como parte de 
la propaganda negra contra López Obrador. 
:Que no será fácil ganar en el terreno jurídico el desconocimiento de los hermanos Constantino y René Sánchez 

Juárez como dirigentes de la central obrera, tal y como lo anunciaron los secretarios de general y de Capacitación 
Sindical y Política del CEN de la CROC, Mario Arroyo y Eduardo Miranda Ibarra, respectivamente. 

:Que la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Ardelio Vargas Fosado le dio un manejo de bajo perfil al 
hallazgo de un presunto ―narcolaboratorio‖ en una comunidad del municipio de Izúcar de Matamoros, hecho que 
en un principio había negado. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151074 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Otros delitos, los de alto impacto 
Todo se observa tan tranquilo en la entidad, pero la realidad en materia de delitos de alto impacto y actividades 
ilícitas, como el narcomenudeo, persiste activamente de manera ―subterránea‖. 
El anterior fue un juicio de un padre de familia que logró rescatar de la adicción de las drogas a un integrante de 

su familia a quien ha logrado rehabilitar. 
Empero, esta familia vive hoy un acoso del proveedor que los engancha en antros y rodeos en la ciudad capital y 

la zona metropolitana. 
El afligido padre acudió por todos los medios a las autoridades locales (SSP y PGJ) y federales (PGR) para 
denunciar la forma del asedio de narcomenudistas y lugar precisos donde la venden y cómo operan los 
distribuidores, induciendo a jóvenes poblanos al consumo. 
Todas las dependencias policiacas, incluidos los ministerios públicos, así como los números telefónicos donde 
ofrecen atender las llamas anónimas contra ese tipo de delitos, jamás responden los llamados de auxilio, o de 
plano responden a denunciantes que ―no pueden meterse‖. 

La misión de las autoridades responsables de perseguir ese tipo de delitos sólo favorece el nivel de inseguridad 
como ocurre en otros estados, y como allá, el Estado abandona a las víctimas. 
Otros delitos de alto impacto como el secuestro también persisten en territorio poblano, principalmente en 
aquellos municipios ubicados en los límites territoriales con estados donde son altos los índices de criminalidad. 

Así ocurre en el municipio de Acateno donde fue secuestrada la esposa del presidente municipal, mujer poblana 
trabajadora docente del plantel 34 del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (COBAEP), la profesora Luz 
María Pacheco Reséndiz. 

En esta silenciosa inseguridad pública no es nada extraño el hallazgo de un laboratorio para procesar drogas en la 
región Mixteca, lugar donde impera la ley del más fuerte. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151072 
 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Sólo tardó la PGJ 15 años en hacer justicia vs. líder ambulante 

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) dio a conocer que ayer fue detenido uno de los principales líderes de 
vendedores ambulantes de la ciudad de Puebla, Rodolfo Sánchez Rosas, quien se ha destacado por su larga 
trayectoria y añeja militancia priista. La ejecución de la orden de aprehensión, que se dio por el delito de despojo 
no tendría nada de extraño sino fuera porque tardó una década y media en hacerse realidad.  

Dicho caso es una muestra clara y contundente del grave deterioro en que se encuentra el sistema de impartición 
y administración de la justicia en el estado de Puebla, pues evidentemente es un caso de abuso e impunidad que 
una persona que comete el delito de despojo, que nunca se ha ido de la capita, que es una figura pública y que 
había una larga lista de evidencias de su presunta culpabilidad, se tarde la PGJ 15 años en presentar a este 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151074
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151072
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sujeto ante un juez penal. 
Rodolfo Sánchez, junto con su hermana Martha, han sido por muchos años líderes de vendedores ambulantes del 
Centro Histórico que han estado al servicio del PRI. 
Su activismo de ambos hermanos cobró especial notoriedad entre los años de 1996 y 1999, ya que el gobierno 
del estado los utilizó para desatar un largo conflicto de comerciantes callejeros con el ayuntamiento de la capital, 

el cual era encabezado por Gabriel Hinojosa Rivero, el primer alcalde de oposición en la Angelópolis. 
De hecho, la acusación por la cual ayer Sánchez Rosas fue detenido cuando caminaba en Plaza San Pedro, data 
de1997, que era el segundo año de la gestión de Gabriel Hinojosa Rivero. Según lo que se indica en la 
averiguación 226/1997 el dirigente, junto con otras personas, despojaron a un particular de un predio ubicado en 
la 6 poniente y 11 norte para instalar un tianguis de ropa. 

A lo largo del trienio de Hinojosa se dejó a Rodolfo y Martha Sánchez, junto con Antonio Ordaz y Carlos Talavera, 
entre otros dirigentes, cometer todo tipo de abusos –que llegó a incluir el uso de armas de fuego—con tal de que 

golpearan al entonces gobierno panista de la capital y sobre todo a la Unión Popular de Vendedores Ambulantes 
28 de Octubre (UPVA), la cual es una agrupación que se ha resistido al corporativismo priista. 
Y antes del gobierno de Hinojosa, los hermanos Sánchez prestaron sus servicios para desestabilizar a la UPVA, 
pues siendo miembros de esa organización la intentaron controlar para que pasara al control del PRI, pero fueron 
descubiertos y los echaron de esa agrupación.  
Por esa razón se entiende que a los largo de por lo menos de cuatro gobiernos priistas se les haya dado 
impunidad a varios dirigentes de comerciantes ambulantes, entre ellos Rodolfo Sánchez. 

Sin embargo lo que no explica, es cómo es posible que en el año y medio que lleva la actual administración 
estatal, la cual según el discurso oficial se ha dedicado a erradicar los vicios del pasado, tampoco se procedió 
durante ese tiempo contra Rodolfo Sánchez Rosas. 
Lo que pasa con Rodolfo Sánchez pone en evidencia el manejo faccioso, político y selectivo del aparato de 

justicia. 
Mientras que con Rodolfo Sánchez se tardaron 15 años en llevarlo ante un juez, hace una semana a 41 maestros 

de la disidencia magisterial de Puebla los despiden de un día para otro para oponerse a una evaluación. A esos 41 
maestros se les cesó por frenar la aplicación de la prueba en menos de 40 escuelas, y en cambio, a los líderes de 
las secciones 23 y 51 del SNTE no se les hace nada por parar otra evaluación en miles de planteles de la entidad. 
Rodolfo Sánchez estuvo 15 años paseando por las calles de la ciudad, pese a que había un proceso judicial añejo 
en su contra por el delito de despojo. Sin embargo, en agosto pasado, se detuvo a 23 campesinos de 
Chignahuapan, de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), por supuestamente ser autores del ilícito 
de despojo. Nunca se les llamó ha declarar o defenderse, se les privó de la libertad en medio de golpes e insultos 

de la Policía Estatal.  
La mayoría de los detenido de la UNTA era ancianos y todos eran labriegos pobres, sin medio para defenderse o 
hacer movilizaciones contra el abuso sufrido. Al final no les pudieron probar los cargos y estuvieron meses en 
prisión. 

Es cambio a Rodolfo Sánchez se le dejó aprovechar el predio invadido y no sería raro que salga de prisión en un 
plazo más corto que al que purgaron los campesinos de la UNTA. 
¿Por qué a unos si les aplican el peso de la fuerza pública o de un proceso administrativo con prontitud y a otros 

no? 
Porque la justicia en Puebla cada vez está más podrida. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-tardo-la-pgj-15-anos-en-hacer-justicia-vs-lider-
ambulante_id_9613.html 

 
(Editorial) 
 
Diputados: alejados de la voluntad popular 
El Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) presentó este jueves su informe sobre el primer año de sesiones 

de la 58 Legislatura del Congreso del estado de Puebla. Ahí, el director de este centro, Enrique Cárdenas, señaló 
que de las 237 iniciativas que se presentaron, sólo fueron aprobadas 73. 

El CEEY ha tocado un aspecto verdaderamente relevante y que siempre había pasado desapercibido: la vida 
interna del Poder Legislativo, no sólo en lo que refiere a sus finanzas, sino a aspectos todavía más sustanciales 
para la vida pública del estado, como el razonamiento del voto de cada diputado, son asuntos que han quedados 
exentos del escrutinio de la sociedad. 

Por esa razón nunca se sabe cuáles son los motivos que llevan a cada uno de los representantes populares a 
votar a favor o en contra de tal o cual iniciativa. 
Los legisladores locales se manejan con una discrecionalidad impune, pues no explican sus conductas y el sentido 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-tardo-la-pgj-15-anos-en-hacer-justicia-vs-lider-ambulante_id_9613.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-tardo-la-pgj-15-anos-en-hacer-justicia-vs-lider-ambulante_id_9613.html
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de su sufragio a nadie, muchas veces ni siquiera a los partidos que les ayudan a lograr la curul y la dieta, por eso 
muchas veces se explica la sumisión que la mayoría del Congreso tiene hacia el titular del Poder Ejecutivo en 
turno. 
En suma, más que obedecer al mandato y la voluntad popular, los diputados se conducen en función de sus 
intereses particulares. 

Si no se tiene un Congreso transparente, eficiente y, sobre todo, vinculado a los anhelos y propuestas 
ciudadanas, no habrá contrapesos al ejercicio del Ejecutivo y el Judicial, y por tanto no prosperarán los proyectos 
tendientes a eliminar la opacidad en los demás poderes o mejorar las condiciones de vida de la población. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-alejados-de-la-voluntad-popular_id_9612.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Evidencian a panistas  
• Lozano ya ve lo duro 
• Quiere reflectores para remontar 

A unos días que terminen las campañas, se atizarán los señalamientos, las guerras sucias y los actos 
desesperados de quienes no pueden despuntar y ahora en la recta final, mucho menos lo lograrán pues el 
tiempo ya no les alcanza y al parecer, el talento tampoco.  
Josefina Vázquez Mota durante el debate convocado por el movimiento ―yosoy132‖, hizo el anuncio oficial de 
los personajes a quienes integraría a su gabinete, en una estrategia que copió a Andrés Manuel López Obrador, 

sin embargo, a ella no le ha resultado, pues la mayoría de esos distinguidos mexicanos ya se desmarcaron y 
dijeron que no aceptarían algún cargo, si es que la panista lograra el milagro, como ella lo ha llamado, de 

llegar a ganar el 1 de julio. 
Si las encuestas no se equivocan, hoy Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN al senado de la República 
estaría en tercer lugar en Puebla, muy por debajo de Manuel Bartlett y más aún de Blanca Alcalá y ello podría 
explicar su actitud desesperada que ayer reforzó al presentar su denuncia por ―daño moral‖ contra el ex 
gobernador de Puebla. 
El protagonismo que les inherente inició con actos espectaculares desde la semana pasada cuando de manera 

provocativa, acudió a Huachinango y Xicotepec a instigar a los ex integrantes del sindicato del SME que él 
extinguió y donde se originó el escándalo que todos conocimos por la presencia de su escolta que portaba 
armas largas. 
Ese fue el primer episodio de su protagonismo y ayer plasmó su segundo capítulo al presentarse a hacer la 
denuncia pero también fue a ―acusarse‖ a todos los medios de comunicación donde le dieron espacio para decir 
que Manuel Bartlett le llamó asesino. 

Si a alguien le queda duda que la pretensión del ex secretario federal del trabajo es solo ganar foro, por qué la 

denuncia no la hizo desde el día siguiente en que se celebró el debate al que convocaron los empresarios el 
pasado 31 de mayo. 
Tuvieron que pasar 20 días para que entonces sí, se acordara de los agravios, haber si con eso logra repuntar 
un poco, claro, sin hacer campaña, pues solo ha visitado algunas cabeceras distritales, no más. 
Otro de los evidenciados ayer fue el candidato a diputado por el distrito de Cholula, Julio Lorenzini, a quien 
sorprendieron con despensas y apoyos federales para distribuir en su campaña, desde el balneario de su 
propiedad. 

Sus compañeros azules ya no sabían cómo defenderlo, lo cierto es que en este momento están saliendo a 
relucir todos los trapitos sucios, que no precisamente se lavarán en casa. 
CONFETI…Este día sesiona la Junta Local del IFE…van a analizar dos asuntos relativos a sanciones contra el PRI 
y el PAN…la cita es a las 19 horas…hoy termina el congreso de la Asociación de Zoológicos en Africam 
Zafari…Amy Camacho se anotó otro éxito. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4589 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
CAJA DE RESONANCIA PARA EL PAIS LA DECLARACIÓN DEL PRI 
Toda posibilidad de una nueva visita a Puebla del presidenciable del Revolucionario-Verde Ecologista, ENRIQUE 
PEÑA NIETO, fue desechada por el presidente del CEN del PRI, PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, quien así lo hizo 
saber a los medios de comunicación durante la conferencia de prensa que presidió en el Hotel Marriot junto con 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-alejados-de-la-voluntad-popular_id_9612.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4589
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el delegado general HÉCTOR HUGO OLIVARES VENTURA y el regional JESUS AGUILAR PADILLA y el delegado 
presidente del CDE del PRI, FERNANDO MORALES MARTINEZ.  
Justificó la imposibilidad de la probable gira que se habia anunciado por Tehuacan y Puebla, habida cuenta de 
que en los ultimos dias de campaña atenderá visitas para apoyar a los seis candidatos priístas a las 
gubernaturas de otros tantos estados, donde se dará el relevo de titular del Poder Ejecutivo y el relevo 

correspondiente a la capital de la República, cen0tro neuralgico de la politica nacional.  
A pocos días de llegar a su final la contienda electoral de la que con precisión quedan 6 días y solamente 9 para 
acudir a las urnas, la lucha se ve cerrada entre PEÑA NIETO y AMLO, aunque los panistas creen en el repunte 
milagroso de JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA que, sinceramente, está muy lejos para poder aspirar a la victoria. En 
todo el pais se habla de los dos primeros, reconociendose que a todo lo largo de la campaña el que ha venido 

―punteando‖ es el mexiquense, pero que ahora mantiene cerrada lucha con el tabasqueño para alcanzar la 
victoria.  

REVENTAR ELECCIÓN INTERÉS DE ANDRÉS MANUEL, SEÑALA PRI 
Antes que apaciguar ánimos, apapachar al dirigente estatal del tricolor o darle fuerte jalón de orejas al 
candidato a diputado federal por el III Distrito de Teziutlán que llamó traidor a su líder, PEDRO JOAQUÍN 
COLDWELL vino a crear en Puebla la caja de resonancia para que se enterara todo el país a través de los 
medios impresos y electrónicos de sus tronantes declaraciones en las que tajantemente señaló que el 
tabasqueño ―esta pensando en reventar con otro conflicto pos-electoral, como hace seis años, además de que 
utiliza un doble discurso en el que primero dice que respetará los resultados del proceso y por otra parte habla 

anticipadamente de un fraude electoral‖.  
Todo esto, sucedido en Puebla, causó la sorpresa generalizada, porque en el estado se menciona a través del 
Movimiento Progresista y el clamor popular que el mapa político esta a favor del tabasqueño, pese a que sus 
adversarios del PRI y el PAN, arguyen que sus posibilidades se reducen ante la baja de las preferencias. Sin 

embargo, AMLO manifiesta con seguridad que él esta 2 puntos arriba de su adversario PEÑA NIETO.  
Pero también, en declaraciones de sus dirigentes, tanto el PRI-PVEM como el PAN, aseguran que el candidato 

del Movimiento Progresista ya prepara anticipadamente una rebelión para no aceptar los resultados que de a 
conocer el Instituto Federal Electora (IFE).  
UN PAÍS DESIGUAL  QUE AMLO QUIERE  CAMBIAR: BARTLETT 
En una incursión por varios municipios de la sierra nororiental, Hueyapan, Zaragoza, Teziutlán, Atempan y 
Chignautla, el ex gobernador y ex senador poblano MANUEL BARTLETT DÍAZ, prosiguió con su campaña como 
candidato a Senador de la República, buscando ganar el primero de julio con el voto directo de los poblanos, 
gracias a la respuesta que ha recibido desde el inicio de su peregrinar político por el estado. 

Señaló en su gira de proselitismo que ―México tiene uno de los índices más altos en desigualdad en el mundo, 
sin empleo para la gente, sin oportunidades para los jóvenes, sin apoyos para las mujeres. Por eso, 
necesitamos que gane ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR la presidencia para que realice un cambio de modelo 
que responda a las necesidades de todos‖. Una intensa lluvia, el frío y la neblina, fueron el marco que vivió ahí, 

mientras los asistentes aplaudían al ex mandatario.  
Este advirtió a todos los que concurrieron a su acto que ―ya estamos a unos días de la elección más importante 
para elegir a un Presidente de la República que realmente trabaje para toda la gente, que defienda los 

intereses de la mayoría de la población y ese es LÓPEZ OBRADOR‖. Agregó a su mensaje que los candidatos 
opositores del PRI y del PAN, ya se pusieron nerviosos y han intensificado la guerra sucia, atacando al 
tabasqueño, tal como lo hicieron hace 6 años. ―Sin embargo, ahora ya no pueden hacerlo porque lo apoya el 
pueblo, la fuerza del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) y los partidos de la Revoluciuón 
Democrática, Movimiento Ciudadano y Partido del Trabajo‖. 
El poblano refirió que ríos de gente acompañan al presidenciable del Movimiento Progresista por todos lados y 

Puebla no es la excepción, se nota la alegría y la esperanza que ha despertado en la gente que sabe que tiene 
líder para conducir este país. Un líder que tiene Plan de Gobierno construido en cada municipio, en cada pueblo 
que los ha visitado durante 5 años, analizando la problemática y viendo cómo se puede solucionar. 
NO SE DEBE SEGUIR CON LA MITAD DE  MEXICANOS POBRES 
―No podemos seguir con más de la mitad de la población en pobreza, con hambre porque lo poco que tienen no 

les alcanza para vivir, mientras unos cuantos acumulan riqueza que no se podrán acabar en 10 generaciones. 
Tenemos que trabajar hasta el último día, para hacer que México logre el cambio verdadero, no podemos 

permitir que millones sigan en esta situación tan grave donde no hay oportunidades de mejorar la vida para 
nadie. ¡Este país ya no aguanta más injusticias!‖. Hizo un repaso de la situación económica del país cuando dijo 
―no hay empleo, el campo está abandonado, los productores ya no tienen apoyos, no hay créditos, no les 
otorgan semillas y los fertilizantes cada día son más caros. El campo está abandonado y en contraste han 
abierto las fronteras a los productos extranjeros. Todo esto tiene que cambiar y para eso tiene que ganar 
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LÓPEZ OBRADOR‖. 
Explicó que propone un cambio de modelo económico que atienda las necesidades de los mexicanos, para 
apoyar la producción, para impulsar al campo, para dejar de ser un país productor de petróleo que importe las 
gasolinas. Habló de la necesidad de reflexionar el voto: ―no podemos dejar de tomar en consideración la 
situación del país. ―Ustedes tomarán libremente su decisión y se tienen que preguntar si quieren más de lo 

mismo, con jóvenes sin empleo y sin esperanza, con empresarios nacionales sin protección que compiten ante 
una economía internacional que devora todo, o un cambio de modelo que beneficie a todos‖ Pidió a las mujeres 
no dejarse llevar por las campañas de guerra sucia contra el candidato. 
A CUENTA GOTAS 
Atentos a las declaraciones a la prensa de su líder PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, estuvieron Alejandro Armenta 

Mier, coordinador estatal de la campaña; Georgina y Manuel Padrón de la cuarta circunscripción; Jorge Estéfan 
Chidiac, secretario de finanzas del CEN del PRI; Juan Carlos Lastiri Quiros, del CEN del PRI; Javier Lopez 

Zavala, promotor estatal del voto; Claudia Hernçandez Medina, presidenta del CM del PRI; los diputados 
federales Alberto González Morales, jefe de la bancada, y Jorge Juraidini Rumilla; las candidatas a senadoras 
Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez; el ex presidente del CDE del PRI, Jorge Arroyo Garcia y los politicos 
que siempre andan haciendo la ron cha……En numeros la eleccion del primero de julio servira para elegir a un 
Presidente de la Republica, 128 Senadores de la Republica, 500 diputados federales, 300 de ellos de mayoria 
relativa, un jefe de gobierno del Distrito Federal, seis gobernadores y 15 congresos locales en diferentes 
entidades del pais. El padron electoral alcanza casi los 80 millones de mexicanos con credencial del IFE para 

poder ejercitar el derecho al sufragio. 
 http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4588 

 

 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper) 
 
Hay encuestas y encuestas 
Esta vez, el fraude, de haberlo, no será directamente en las urnas o durante el conteo. El chanchullo 

será antes, con boletas pre llenadas 
En su más reciente encuesta, el diario Reforma “entró al aro”. Tras haber publicado, hace unas semanas, 
un “empate técnico” entre Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, cambió la tendencia y 
el primero aparece como con las demás casas encuestadoras a 12 puntos por arriba del segundo. 
¿Qué pasó? ¿El periódico de los Junco fue “maiceado”? ¿La editorial se dio mejor cuenta de donde estaban 
sus intereses? ¿Se equivocó en el primer sondeo? ¿El error fue en el segundo? Todas estas, preguntas para ―la 

araña‖ que, nunca jamás serán contestadas y menos aún explicadas. 
Berumen y asociados entregó información a un grupo universitario que, con base en los datos 

proporcionados, anunció una clara ventaja de AMLO sobre el candidato priísta. Inmediatamente, el 
encuestador puso el grito en el cielo y declaró que había errores de interpretación. A mí, en la escuela primaria, 
me enseñaron que dos más dos eran cuatro y que la aritmética era una ciencia exacta. Lo anterior me recuerda 
aquel chiste que corría por los pasillos de la facultad de Comercio y Administración, allá  de los años setenta. Le 
preguntaban a un administrador y a un contador cuanto eran dos más dos. Mientras el primero respondía, sin 

dudar, ―cuatro‖, el segundo pensaba un rato su respuesta y contestaba: ―¿cuántos quiere que sean?‖. 
Siento que, en mucho, eso es lo que les sucede a las diferentes casas encuestadoras. Entendamos que, por 
más objetivas, científicas y serias que sean, tienen que comer. Tienen nómina, accionistas y, sobre todo, 
clientes. Con el pretexto de que una encuesta ―es una fotografía del momento‖, se curan en salud, por si acaso 
las cifras finales no les salen como planeado. 
Claro está, existe otro tipo de mediciones: los “simulacros”  que se han realizado en diversas 
universidades y los sondeos desarrollados por las redes sociales. Me dirán que estos ejercicios no tienen 

ningún valor ―científico‖ y no se rigen por ninguna metodología aceptada por el IFE. Sus resultados, sin 

embargo, lo ponen a uno a pensar… 
Hace unos años (seis para ser exactos), en la escuela en que trabajaba, un profesor de comunicación 
política armó un “simulacro” de ese tipo. Para mi enorme sorpresa (soy hijo del 68 y de ideología liberal), 
ganó Felipe Calderón… Con esa base (no científica y sin rigor metodológico), ese día supe que el PAN iba a 
ganar la elección. Lo supe con más certeza que la que me pudiera dar cualquier casa investigadora. 

Era la ―vox populi‖, la ―vox Dei‖ (la voz del pueblo, voz de Dios). 
Mientras el IFE, finalmente (ya era hora), dice que va a explicar a cabalidad cómo se debe votar (la 
mecánica del asunto) los medios de comunicación, más allá de Televisa y TV Azteca se han unido (iba a escribir 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4588
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coludido) para dar una enorme difusión a los resultados de las encuestas ―oficiales‖.  
“Todo está blindado” nos dicen. “No existe la menor posibilidad de que haya fraude”. Sí Chucha. ¿Y 
las actas duplicadas que andan circulando? ¿Y la lana que está lista para ―recompensar‖ a los ―buenos‖ 
ciudadanos? 
Esta vez, el fraude, de haberlo, no será directamente en las urnas o durante el conteo. Es 

evidentemente muy difícil, por no decir imposible. El chanchullo será antes, con boletas pre llenadas y con 
coacción. 
Sólo esperemos que, durante el conteo rápido y el PREP se hagan las cosas bien. ¿Recuerda usted lo que 
ya ha pasado, y cómo, a veces, el Norte del país se tarda en hacer llegar sus resultados, mientras que los de 
pueblitos perdidos en la sierra de Oaxaca se conocen casi instantáneamente? 

La burra no era arrisca… 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/hay-encuestas-y-encuestas 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Faltan 5 días: las mantas  
Las últimas encuestas realizadas y que deberán ser publicadas en estos días, antes de que la ley se los impida, 
revelan que Andrés Manuel López Obrador dejó de crecer en las preferencias electorales en el estado de Puebla, 
donde mostró un ímpetu inusitado durante cuatro semanas, mientras hubo un crecimiento moderado de la 
panista Josefina Vázquez Mota y el priista Enrique Peña Nieto se mantuvo en la punta. 
La poblana es una de las entidades del país donde se ha presentado, según los estudios demoscópicos, una 

mayor competencia de los candidatos presidenciales y aunque hay primero, segundo y tercer lugar, siguen 
cerca uno de los otros, en un claro escenario de tercios, como mencionó el presidente de la República la semana 
pasada. Modelo que no se replica en otras entidades ni en general en el país, donde las ventajas del priista son 
más amplias. 
Por lo pronto, ayer muchos puntos importantes de la capital poblana amanecieron adornados con mantas con 
distintas leyendas en las que se asemeja a López Obrador con el presidente venezolano Hugo Chávez. 
Si es de sus opositores la propaganda es negra y violenta a la Constitución en lo que permite para promover el 

voto, aunque tampoco se puede descartar que sea una forma de victimización del proyecto del Movimiento 
Progresista y de su candidato algo que le puede redundar en votos. 
Por lo pronto, los dirigentes de los partidos del Trabajo y del Movimiento Ciudadano emitieron un comunicado 
con ―relación a las cientos de lonas –no explicaron ni cuántas ni dónde- que se colocaron durante la noche en la 
Ciudad de Puebla en contra del Candidato del Movimiento Progresista a la Presidencia de la República Andrés 
Manuel López Obrador‖: 

Pidieron civilidad y cordialidad de todos los actores políticos involucrados para que las elecciones del próximo 
primero de julio se desarrollen en un clima de civilidad y paz; consideraron que ―estas acciones forman parte de 
la campaña de desprestigio pactada veladamente entre el PRI y el Pan (sic) que en últimos días insisten en 
generar miedo al electorado que ha optado por los candidatos de la izquierda‖. 
Y rechazaron ―cualquier forma de campaña negra en contra de cuales quiera de los candidatos a puestos de 
elección popular, rechazamos que se trate de infundir miedo en los ciudadanos‖. 
Cualquiera que sea el origen, es importante que la gente decida a partir de la información que le han brindado 

en las campañas los candidatos y sus partidos, y es que una propaganda mal dirigida puede resultar como 
escupir al cielo, con todas sus consecuencias. 
Los ciudadanos somos mayores de edad y con mantas poco conseguirán sus autores intelectuales. 
http://www.ngpuebla.com/node/28502 

 
(Angelopolitanas) 

 

Para quienes abonan al conflicto entre los priistas, deben saber que ayer desayunaron muy amigablemente en 
un restaurante de la avenida Juárez la candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá, y el futuro diputado 
federal Javier López Zavala. Hubo testigos de su partido en el encuentro, pero el resto de comensales del 
concurrido negocio los vio y los saludó.  
Definían detalles de su estrategia de promoción al voto, programa que lleva adelante el futuro diputado federal, 
y puntos finos de cómo actuar el día de la elección. Ella salió primero, pero hizo campaña pública regalando 

alfileteros que simulan corazones, y él esperó unos minutos antes de tomar la calle.  

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/hay-encuestas-y-encuestas
http://www.ngpuebla.com/node/28502
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@  
Los priistas moderados y sensatos estiman que en Puebla su mejor escenario el uno de julio próximo será: 
ganar las elecciones presidenciales, dos senadoras de la República y entre 8 y 10 diputaciones federales, lo 
demás son cuentas alegres.  
Siguen esperando que en las preferencias electorales se derrumbe en los siguientes días Andrés Manuel López 

Obrador y que Josefina Vázquez Mota recupere espacios perdidos que han sido descuidados por los panistas 
locales, por supuesto sin alcanzar a Peña Nieto. Es una opinión tricolor, por supuesto de uno de sus generales 
que está más que ansioso en que regresen a Los Pinos.  
@  
Y en la tónica de recuperar espacios y en un acto de fe -ganar la presidencia de la República para un tercer 

sexenio- la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, Cecilia Romero, estuvo 
ayer en Puebla y confió que su candidata en los últimos días ha aumentado el ánimo y la confianza de llegar al 

triunfo.  
―Los datos son alentadores, como la propia Josefina Vázquez Mota lo mencionó en Morelia, los últimos eventos 
han aumentado el ánimo y la confianza de caminar, alcanzar y de pasar, es decir de llegar al triunfo‖, más tarde 
se fue a volantear a favor de su candidata y del aspirante panista al distrito VI, el consentido Enrique Guevara. 
Ni para reclamar, todos los huevos están en la misma canasta azul.  
@  
Jia, jia, jia, ayer Eduardo Miranda Ibarra, secretario de Capacitación Sindical y Política de la CROC desconoció a 

René Sánchez Juárez, como miembro de la central obrera, pero tuvo que aceptar que se separó de la misma 
desde hace mas de 5 años. Es decir, tiene un lustro que no paga cuotas y apenas se fijaron.  
Bien dicen que hace años que Sánchez Juárez no puede usar las siglas croquistas, no lo hace porque la FROC 
como tal está registrada legalmente y se separaron de la confederación luego de la muerte de Alberto Juárez 

Blancas, así es que no descubrieron ninguna traición sino más bien lucieron su incapacidad para conocer el 
estatus de sus sindicatos y sindicalizados. Que pena.  

@  
Andrés Manuel López Obrador cerró ayer su campaña en Tlaxcala a donde llegó pasadas la una de la tarde, y el 
zócalo de la capital fue insuficiente para albergar a miles de asistentes que buscaron por cualquier lugar ver o 
escuchar al "Peje". Él encima de su pantalón negro y camisa blanca se puso un jorongo de lana de Santa Ana 
Chiautempan y así habló bajo los rayos del sol por más de una hora.  
Mencionó el lleno que tuvo en la macroplaza de Monterrey, comentó que Puebla había amanecido ayer tapizada 
con mantas en donde lo mostraban con Hugo Chávez, a quien dijo desconocer y la calificó como la campaña del 

miedo de sus adversarios, pues sus únicos referentes son Hidalgo, Juárez y Cárdenas. En el templete estaban 
todos los candidatos, un ex gobernador tlaxcalteca, algunos del PT, Dolores Padierna y el dirigente sindical del 
SME, Martín Esparza.  
Regresó el AMLOVE y les dijo a los tlaxcaltecas que abarrotaron el centro: ―amor con amor se paga; así como 

ustedes me quieren, yo también los quiero‖. Hasta la vista. 
http://www.ngpuebla.com/node/28503 

 


